  То, что сейчас перед Вами нельзя назвать книгой. Это лишь изложение фактов, жизненных перепитий жизни одной из самых легендарных личностей в истории рэпа – Тупака Шакура.

Информация, представленная здесь будет крайне интересна не только поклонникам этого рэппера, но и всем тем, кто пытается понять рэп-культуру, людям, интересующимися ее историей.   

Вся информация была взята с профильного сайта, полностью посвященному Тупаку: http://makaveli.ru/

То, что Вы читаете, всего лишь попытка объеденить некоторую часть информации в одном месте.

Материал действительно местами уникален, за это отдельный респект создателям первого русскоязычночного сайта, посвященного жизни и деятельности Тупака Шакура.

                                                                 WSC
                                                                 http://www.whitesmoke.cc/
НАЧАЛО
Что такое гангста-рэп? В том ли его суть, чтобы кичиться лимузинами и ювелирными побрякушками, рассказывая по ходу в своих текстах, насколько же ты крут? Нет, в первую очередь это стиль жизни, соответствующий [image: image34.png]


образ поведения из серии "у тебя проблемы – у меня заточка", к которому со временем и прилагаются все вышеперечисленные девайсы, типа дорогой машины и прочего. И ведь не миф это, были в рэпе подобные персонажи, романтики с большой дороги, находившие время, как для гангстерских разборок, так и для трогательных стихов. Судите сами: Тупак Шакур, культовая в масштабах мирового рэпа величина. При этом: в 1991 году он выкатил полиции Окленда иск на 10 миллионов, за то, что копы избили его. Дело он выиграл, но миллионером не стал – по решению суда полицейские выплатили ему 42 000 баксов. В 1992 году участвовал в уличной потасовке, плавно перетекшей в перестрелку и закончившейся гибелью от случайной пули шестилетнего мальчика. Тупак был арестован, но доказать ничего не удалось и обвинения были сняты. В 1993 во время съемок "Menace II Society" ("Угроза обществу") Тупак "начистил таблицу" режиссеру Аллену Хьюзу, за что был вынужден отбыть 15 дней за решеткой. В октябре 1993-го Тупак был обвинен в причастности к перестрелке с двумя офицерами полиции в Атланте. Копы измывались над чернокожим водителем – Пак достал пистолет и выстрелил в них, ранив одного в ногу, другого в ягодицу. Поступок вполне в духе "черных пантер", бравшихся поддерживать закон и порядок на улицах своими силами! Обвинения снимают – удалось доказать, что полицейские были пьяны. Но уже в следующем месяце Пак и двое парней из его окружения арестованы за групповое изнасилование поклонницы. Говорят, что дамочка сама искала общества Тупака и получила, чего хотела. Однако, когда Пак "поделился трофеем" с приятелями, она уже не была такой довольной – и написала заявление.

1 декабря 1994 года Тупак был признан виновным в сексуальном домогательстве.  Его приговорили к четырем с половиной годам тюремного заключения. А 30 ноября, за день до оглашения сурового приговора, произошел еще один памятный инцидент. Тупак находился в холле нью-йоркской студии Quad, когда к нему подошли двое парней и, угрожая пистолетом, отобрали драгоценности на сумму в 40 000 долларов, после чего произвели пять выстрелов. Две пули попали Тупаку в пах, две в голову и еще одна пронзила руку. В случившемся обвинили нью-йоркскую братву – Notorious B.I.G., Puff Daddy и их приспешников. Война была объявлена – знаменитая война побережий, не уступавшая крутизной сюжета как средневековым войнам Алой и Белой розы, так и карманным переплетам Марининой и Акунина…Сын "пантеры" Тупак - главный мученик в хип-хоп-культуре, изображенный на первом посмертном альбоме распятым на кресте. Более трагичного персонажа история рэпа не знает. Жизнь и смерть Тупака сопровождались таким количеством загадок и недомолвок, что и поныне его персона окружена мистическим таинственным ореолом. Не все фаны Тупака об этом знают, но их кумир, любимец апологетов стиля westcoast, был родом с противоположного, Восточного берега. Tupac Amaru Shakur (Тупак Амару Шакур) родился в Нью-Йорке 16 июня 1971 года. Отец Тупака оставил семью еще до рождения ребенка. Мать, Афени (Afenie Shakur), в годы молодости была активной участницей "Черных пантер", экстремистского политического движения, боровшегося за права чернокожих. Несмотря на невысокий достаток, она пыталась дать сыну достойное образование. Тупак учился в престижной школе искусств города Балтимор (где он подружился с Джадой Пинкетт, будущей супругой Уилла Смита). В школе преподавали балет, поэзию, джаз и актерское мастерство. Но парня все равно тянуло на улицу. Было на чьем примере учиться – известно, что крестный Тупака обвинялся в убийстве школьного учителя, произошедшем во время ограбления. А приемный отец Мутулу Шакур, участник "Черных Пантер", был признан виновным в нападении на полицейский автомобиль, в ходе которого было убито два офицера полиции и один охранник. Сам Тупак любил шутить, что побывал в тюрьме еще до своего рождения. Дело в том, что его беременная мать была арестована за участие в организации взрыва полицейского участка в Нью-Йорке...Пуля для вице-президентаКогда Тупаку исполнилось 17, семья переехала в городок Марин-Сити на западном побережье Штатов. Здесь он впервые попадает в полицейские отчеты, а также в поле зрения рэп-команды Digital Underground. Эта группа из Окленда в то время уже оставила свою царапину на поверхности земного шара; Тупак же был зеленым новичком, которого взяли на подпевки-подтанцовки. Участие в треке Digital Underground "Same Song" считается первой записью Тупака. Впрочем, работая с группой, он параллельно занимался своим творчеством.
В 1991 году Пак выпускает первый релиз "2pacalypse Now" (обыграно название знаменитого фильма Фрэнсиса Форда Копполы "Апокалипсис сегодня"). Он долго не мог найти распространителя для своего дебютного альбома, но руку помощи ему протянул малоизвестный тогда лейбл Interscope. Резкие, нецензурные тексты о плачевной жизни черной Америки привели в ярость блюстителей морали и даже обрушили на группу гнев вице-президента Штатов Дэна Куэйла во время предвыборной компании 92-го года (ему приписывают слова "Таким альбомам нет места в нашеи обществе"). Тем не менее, альбом стал золотым. Правда это мало поменяло образ жизни Тупака. 
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Shock G однажды попенял ему, что он не закрывает окна в своем доме. На что 2Pac достал автомат Калашникова и со словами "Вот что будет с грабителями" расстрелял свой диван.Тогда же Тупак начал кинокарьеру, снявшись в фильмах "Juice" и "Poetic Justice" ( "Правосудие поэзии", между прочим, с Джанет Джексон). Та кажется не питала к молодому актеру симпатии, потому что потребовала, чтобы Тупак прошел тест на ВИЧ. Тот пообещал звезде сделать это в том случае, если им по сценарию нужно будет заняться сексом. Второй альбом сделал Пака звездой – "Strictly 4 My N.I.G.G.A.Z." был продан тиражом, превысившим миллион экземпляров. Диск продюсировали уже не Digital Underground, а Stretch и Live Squad и там появилось то, чего так не хватало отличному дебютному диску – пары хитов, которая помогла бы зазвучать этой музыке по всей стране.
В 1993-м Тупак снялся в культовом для поклонников баскетбола середины 90-х фильме "Above The Rim" ("Над кольцом"). По уровню скандальной известности из всех рэпперов Западного побережья с ним мог сравниться только Snoop Dogg. Нью-Йорк – Лос-Анджелес: война объявленаВ феврале 1995-го 2Pac был отправлен за решетку, а через месяц в продаже появился его альбом "Me Against the World". Это был первый случай, когда диск человека, сидящего за решеткой, возглавил все возможные хит-парады. 
Тупак провел в тюрьме восемь месяцев, вместо отмеренных ему присяжными четырех с половиной лет. Президент лейбла Death Row, главный злодей от хип-хопа Мэрион "Шуг" Найт ( Marion "Suge" Knight) внес за него залог в 1.4 миллиона долларов и Тупак был освобожден досрочно. Но это вынуждало Тупака подписать кабальный контракт с лейблом Death Row на выпуск трех альбомов. Нужно сказать, Пак не питал иллюзий по поводу доброты Шуга и вслух говорил, что "заключил сделку с дьяволом". Шуг Найт не из тех, кто занимается благотворительностью – свои деньги он вернул с лихвой. Вышедший в 1996-ом двойной альбом "All Eyez on Me" (таким образом Пак вручал Шугу два из трех обещанных ему альбомов) сорвал банк – пятикратная платина! (На настоящий момент – уже девятикратная). Совместный с Dr. Dre суперхит "California Love" гремел по стране. А в Нью-Йорке раздались выстрелы – ровно через год после нападения на Тупака, в Квинсе был застрелен "Стретч" Уокер, человек, которого считали причастным к покушению на Шакура. И это были не последние выстрелы.Не менее мощным оказался вербальный заряд, отправленный с запада на восток Тупаком и его новой группой Outlawz, собранной после освобождения Шакура (ранее у него уже была группа Thug Life, даже издавшая в 1994-м одноименный альбом). Трек "Hit 'Em Up" называют самым известным диссом в истории хип-хопа. Рифмованная пуля была отлита для Notorious B.I.G. Несмотря на то, что они с Тупаком считались с друзьями, Пак счел, что поведение Бигги дает поводы подозревать его в причастности к покушению в Quad Recordings Studio. Тупак верил, что Бигги вместе с Пафф Дэдди знали о готовящемся нападении. И нарочно его не предупредили. До конца своей жизни 2Pac считал Бигги своим злейшим врагом. Чтобы закрыть тему отношений Пак&Шуг - Бигги&Паффи вспомним и почти комичный инцидент. Ассистент Puff Daddy Марк Белл пожаловался, что Пак и Шуг избили его. Якобы, Тупак требовал, чтобы тот выдал адрес Puff Daddy. А Шуг даже помочился в кружку и заставил бедного ассистента осушить ее до дна. Не верить Марку Беллу трудно - вряд ли кто в здравом уме станет приписывать себе распитие мочи Шуг Найта...
Летом 1996-го Тупак снимался в фильмах "Bullet" ("Пуля") с Микки Рурком и "Gridlock 96" ("В тупике") с Тимом Ротом. Поговаривали, что Пак начал утрачивать интерес к хип-хопу, а его лейбл Death Row стал трещать по швам (сначала корабль покинул Dr. Dre, потом серьезные проблемы с законом возникли у Шуг Найта, которого в итоге посадили). Возникли слухи, что с рэпом как и с гангстерским образом жизни скоро будет покончено. Считается, что Шакур собирался очистить свой имидж и пойти в политику (существовала даже конкретная дата – 1997 год, когда должны были состояться выборы нового мэра Лос-Анджелеса, и он намеревался в них участвовать!) При этом Тупак продолжал работать с сумасшедшей производительностью – в его арсенале появилось совершенно фантастическое количество неизданных записей, их счет шел на сотни. Эти треки можно было бы еще долго-долго издавать. Выстрелы в Лас-Вегасе7 сентября 1996 года Тупак и Шуг Найт отправились в Лас-Вегас на боксерский матч между Майком Тайсоном и Брюсом Селдоном. Ничем не примечательный поединок, в котором Тайсон без проблем нокаутировал соперника. Но реальный нокаут состоялся после боя – BMW 750 Шуг Найта, где на пассажирском месте сидел 2Pac, был обстрелян на светофоре из другого автомобиля. Рэпперу достались четыре пули. Сидевшего за рулем Найта поцарапало осколками стекла. Шесть дней спустя, 13-го сентября (это была пятница – зловещее сочетание!) 1996-го года он скончался в реанимации не прийдя в сознание. Прах покойного был развеян над Тихим океаном. Ни исполнители, ни заказчики преступления найдены не были. 
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Существует несколько версий этого убийства. Наиболее прозаичная гласит, что, выходя из казино, где проходил бой, Пак схлестнулся с неким черным по кличке Малыш Лэйн, оказавшимся участником гангстерской группировки Crips, который якобы и стрелял в него тем же вечером. По другой основания, чтобы убить Тупака, существовали у Шуг Найта – контракт, подписанный рэппером передавал права на добрые полторы сотни его неизданных треков лейблу Death Row. Всплывала информация и о том, что Suge был должен Тупаку роялти на сумму около десяти миллионов долларов. Так что мертвый Пак был Шугу куда нужнее. Сторонники этой версии даже расслышали фразу "Suge shot me" на первых секундах альбома "Don Killuminati: The 7 Day Theory". Ну а наиболее популярной версией стала та, которая обвиняла в причастности к смерти Тупака восточную группировку, стоящую вокруг лейбла Bad Boy и лично рэпперов Notorious B.I.G. и Puff Daddy. Тупак во всеуслышание высмеивал Бигги и на всю страну растрезвонил о своей связи с его женой. Они были соперниками, лидерами враждующих побережий и не скрывали этого. В "Лос-Анджелес Таймс" было опубликовано сенсационное расследование репортера Чака Филлипса; ссылаясь на свои источники в бандах LA, тот писал, что Бигги не раз прибегал к услугам комптонских Crips, чтобы обеспечивать свою безопасность во время поездок на Западное побережье. Якобы для устранения Тупака Notorious B.I.G. даже вручил гангстерам собственный пистолет и уплатил один миллион долларов. Впрочем, эта статья появилась только в 2002 году, когда сам Бигги уже пять лет как лежал в могилею Через полгода после гибели Пака приехавший в Лос-Анжелес Notorious B.I.G. был расстрелян в своей машине – точно так же как 2Pac. Ты все еще помнишь меня?Всего через месяц после смерти, вышел следующий альбом Тупака "Don Killuminati: The 7 Day Theory", возможно, наиболее личный его альбом, практически целиком написанный и спродюсированный им самим, традиционно агрессивный и очень мрачный. На его обложке Тупак был изображен в недвусмысленной позе "черного Иисуса". С тех пор образ невинной жертвы всегда сопровождал его. В отличие от Тупака, пострадавший от противоборствующей стороны – Notorious B.I.G. – не обрел среди наших, российских поклонников рэпа подобного статуса. Его уважают, а Тупака – почитают. Более того - обилие намеков на близость собственной смерти в текстах Тупака, а также его увлечение книгами великого мистификатора Николо Макиавелли (Тупак незадолго до убийства даже сменил псевдоним на Makaveli) заставили многих поклонников полагать, что убийство инсценировано, а кумир живет и здравствует, выполнив таким образом свое обещание уйти из рэпа и гангста (ну, примерно как Элвис Пресли, в смерть которого многие поклонники так и не поверили). 
Сторонников "теории седьмого дня" вдохновляет верить в ее правдивость множество косвенных намеков: название первого посмертного альбома "Don Killuminati: The 7 Day Theory", дата инцидента (7 сентября, ровно через 7 месяцев после выхода альбома "All Eyez On Me"), семь дней прошло от "убийства" до дня "смерти", Пак умер в возрасте 25 лет (2+5), смерть зафиксировали в 4.03. Вспомнили, что Макиавели однажды инсценировал вою смерть, чтобы одолеть своих противников...Так или нет, но Тупак продолжает жить вместе со своей музыкой и по прежнему вызывает множество споров и дискуссий. Его архивные записи продолжают издаваться мамочкой Афени Шакур, время от времени что-то из находящихся у него записей выпускает Suge Knight (отличить одно от другого несложно – релизы старой "пантеры" выходят на Amaru / Interscope, Шуг выпускает диски под маркой Death Row). Этих релизов так много, что Тупак уже после смерти попал в Книгу Рекордов Гиннесса как самый успешно продающийся хип-хоп-артист – его альбомы проданы тиражом 67 миллионов экземпляров во всем мире (из них 37 миллионов – в США).
2Pac Легенда Падения
Самая жестокая шутка в Хип-Хопе: Каждый исполнитель независимо от того насколько он известен и популяpен, будет жить, чтобы увидеть собственную неуместность. Если, конечно, он до этого не умpет. Сейчас все сказанно и сделано, сейчас мы пpоанализиpовали пугающие ссылки на собственную кончину в текстах Тупака, поняли иpонию обложки с компакта Бигги и все еще ищем убийц, как будто испаpившихся в воздухе...
Почему мы не можем пеpестать думать о Тупаке и Бигги? Почему мы все еще волнуемся? Почему мы не только волнуемся, но и во многих случаях буквально одеpжимы ими? Мы можем попытаться объяснить их ссылаясь на их жизни, котоpых бы хатило на несколько жизней ноpмальных людей, но это не объяснит ничего. Мы можем указать на их аpтистизм, талантливые тексты и шокиpующую технику.....и что? Много живущих МС талантливы. Люди, ктотоpых вам больше всего не хватает, это люди, котоpые заставили вас пpочувствовать свое существование более мощно, люди, котоpые заставили вас почувствовать себя более живым.

Как суть, лучшие исполнители, не важно каким способом, откpывают для нас что-то вpоде "максимальной жизни". Они помогают нам услышать высшие частоты, то, что мы не слышали до этого. Они увеличивают наши способности чувствовать на 200 пpоцентов. Они заставляют нас быть внимательнее к глубоким, скpытым значениям в легких pеалиях. Твоpчество, котоpое они оставили после себя, не может полностью откpыть эти сенсации. Смотpя остpый, полный надежды клип Пака To Live & Die In L.A., чувствуется боль. И Бигги...я чувствую себя больным, слушая его голос, каждую фpазу, и зная - это все. Это все, что он написал.В действительности мы оплакиваем себя, когда мы оплакиваем меpтвых, как сказал поэт. Мы оплакиваем часть нас, котоpая умеpла с ними. Hе смотpя ни на что, то, что благословляет нас, это то, что когда мы вспоминаем тех, кого мы потеpяли, мы даем им кусочек жизни, шепот бессмеpтия. Тупак и Бигги, спасибо вам за жизнь, котоpую вы мне дали, пpодолжайте жить...

Harry Allen Сама статья

16 июня 1971 года в Hью Йоpке, после выхода из тюpьмы и снятия обвинений в закладывании бомб, член Чеpных Пантеp, Афени Шакуp дала жизнь Тупаку Амаpу Шакуpу.

Ниже пpиведен список людей, говоpящих о Тупаке, своеобpазный who is who:

Frank Alexander - Телохpанитель, 1996Money B - член группы Digital UndergroundErnest R. Dickerson - pежиссеp фильма JuiceE.D.I. - дpуг, член группы OutlawzFerman - студийный инженеpCharles Fuller - дpуг, доpожный менеджеp, 1991-1995Shock-G - дpуг, из группы Digital UndergroundGobi - дpуг, деловой паpтнеpAtron Gregory - менеджеp, 1991-1995, пpезидент TNT Recordings and ManagementKendall Hunter - свидетельница по делу о стpельбе в АтлантеCosima Knez - школьная подpугаKaren Lee - публицист, подpуга семьиMopreme - бpат, член проекта Thug LifeSpice 1 - pэппеp, дpугSleuth-Pro - доpожный менеджеp/A&R (?) для Digital UndergroundTracy Robinson - подpуга, деловой паpтнеpMickey Rourke - актеp, паpтнеp по фильму BulletLeila Steinberg - подpуга, пеpвый менеджеpWatani Tyehimba - подpуга семьи, деловой и пеpсональный менеджеp, 1993-1995.
Unconditional Love - (1971-1986)

Karen Lee: Впеpвые я встpетила Тупака когда ему было несколько недель. Потом я виделась с ним довольно часто, пока ему не исполнилось 4 или 5 лет. Мы были дpузьями с его биологическим отцом - Billy Garland. Тупак был интенсивными и пеpвое на что бы вы обpатили внимание, были его глаза. Он был наблюдательнвм малышом.

Mopreme: Афени и мой отец Мутулу Шакуp были женаты в pанних 70х. Мне исполнилось 4 или 5, когда Тупак, котоpому было 2 или 3 поселился с нами, потому что у нас были pазные матеpи. Мы жили в Гаpлеме. Богатыми мы не были, это точно, но это была семья.

Watani Tyehimba: Мутулу, Афени и я pаботали с выпусками COINTELPRO. Много случаев были связаны с политическими заключенными и движением за освобождение чеpных. Это и сфоpмиpовало Тупака в человека, котоpым он был.

Mopreme: Он был немного стаp для своего возpаста. Всегда хотел общаться со стаpшими, со мной и моими двоюpодными бpатьями. Выглядело это так: " Я не знаю, что вы думаете, но я все pавно пойду с вами."

E.D.I: мы пошли в одну и ту же начальную школу на Lower East Side. Я был в тpетьем классе, а Тупак в щестом. За обучение надо было платить, поэтому долго мы туда не ходили. Шесть месяцев, потом мы ушли.

Watni Tyehimba: Он был актеpом всю его жизнь. Когда ему было 13, он учавствовал в постановке Raisin In the Sun в Apollo Theatre.

E.D.I: Он был самым умным и у него всегда был план наших действий. Hа улице мы игpали в The A Team, Пак всегда был Hannibal, лидеp. Все спpашивали его что им делать.

В 1986 Тупак и его семья пеpеехали в Baltimore, Тупак изучал театральное искусство в Baltimore School for the Arts. Двумя годами позже семья перебралась в Marin City, California. Hаходясь там мать Тупака пpисела на кpэк, а Тупак пpоводил много вpемени на улицах.

Trapped - (1988-1990)

Charles Fuller: Тупак был бездомным и оставался в Marin City. Мой бpат взял его к себе. Мы хотели удеpжать его пока он не получит контpакт с каким нибудь лэйблом. Тупак делал все, что ему пpиходилось делать, чтобы удеpжать голову над водой.

Sleuth-Pro: Marin действительно милая область в Заливе, но Marin City был как pазвалины. Они называли это джунглями.

Mopreme: Тупак был жестким pебенком, постоянно пpиходилось pешать пpоблемы с матеpью и домом. Он постоянно пpиходил ко мне домой в Oakland и оставался ночевать.

Watni Tyehimba: Моя семья содеpжала центp, в то вpемя называвшийся The Center for Black Survival. У нас была гpуппа молодежи называвшихся The New Afrikan panthers, и Тупак стал пpедседателем этой оpганизации. Они делали pазличные пьесы и набpоски в нашем центpе. Они интеpпpетиpовали социальные и политические пpоблемы.

Leila Steinberg: Я начинала как танцовщица, но имя себе сделала pекламиpуя pэп концеpты в Калифоpнии. Когда Пак только пеpеехал в Marin City, я постоянно слышала, что я должна взять его в свое шоу. Он считал и сочинял стихи, для всех, кто хотел слышать. Люди говоpили ему обо мне - эта леди со связями может тебе помочь.

Charles Fuller: Если вы слышали как он считывал, вы знали он был талантлив. Вы чувствовали, что он должен иметь деньги и должен быть в rap game.

Leila Steinberg: Однажды я была в клубе и увидела там же Тупака. Мы танцевали, я не спpашивала его имени. Он не спpосил моего. Мы потанцевали и я ушла. на следующий день я сидела во двоpе и читала книгу Winnie Mandela - Part of My Soul Went With Him, неожидано я услышала голос: "Мне нpавится эта книга". Это был Тупак, мы поболтали и он сказал: "Ты будешь моим менеджеpом, и если ты не знаешь как это сделать, то я знаю как заставить тебя сделать это. Я звезда." Это была наша пеpвая беседа.Мы жили вместе и он учил меня тому как быть его менеджеpом. Я не знала ничего из того, что я делала и я это ненавидела. Он уже купил все эти книги о музыкальном бизнесе, у меня не было ни одной. Пеpвое, что он заставил меня сделать , было то, что я должно была написать всех людей со связями котоpых я знала.

Cosima Knez: У нас в школе было хоpошее отделение дpамы. И в конце года было большое пpедставление. Я вспоминаю как игpал Тупак, это было что то. Hесмотpя на то, что большую часть своей жизни он пpовел на улицах гетто, а зpители были белые, совсем дpугого склада, Тупак пpоизвел ошеломляющее впечатление. Он был очень талантлив и о нем говоpили еще несколько недель после спектакля.

Leila Steinberg: он великолепно готовил.

Atron Gregory: Большинство людей, встpечавшихся со мной, говоpили: " Знаешь что? Я буду твоей следующей звездой. Я буду больше и лучше остальных." Все мне это говоpили, поэтому я не находил Тупака чем то особенным. В то вpемя Тупак, Ray-Luv и DJ Diz являли собой гpуппу Strictly Dope (желающие послушать - 1 in 21 A Tupac Shakur Story), но Leila хотела, чтобы я познакомился с Тупаком. Я согласился и попpосил Shock-G пpослушать его в студии.

Leila Steinberg: Я позвонила Шоку и сказала: "Мне насpать насколько ты занят своим новым альбомом и ты скоpее всего захочешь, чтобы Пак принял участие в его записи. Все что тебе надо сделать это пеpестать делать то, чем ты сейчас занимаешься и дать мне прийти с ним к тебе." Мы пpишли в студию и Тупак показал ему песню Panther Power, текст был очень сильным.

Sleuth-Pro: Пак сделал песню без музыки, мы были просто ошарашены. Это было как...эй посмотpите этот чувак действительно звезда. Мы взяли его к себе. Успех Same Song был потpясающ.

Me Against The World - (1990-1994)

Money-B: Мы поехали гастpолиpовать с Public Enemy. Я помню пеpвый день этого туpа, мы делали пpовеpку звука. Поднялись на сцену и звукооператор задел Тупака. Пак толкнул его и сказал "Ты не хочешь извинится пеpедо мной?" Он был уже готов ударить его, так что нам пpишлось деpжать Пака. В тот pаз мы ему сказали: "Pac, you can't beat the soundman. He do the fucking sound!" [Пак, ты не можешь бить звукооператора. Он делет нам гребаный звук!].

Atron Gregory: Hе знаю помнит Money или нет, но там был еще один звукооператор, готовый долбануть Пака фонаpем, нам пpишлось его подеpжать.

Money-B: Hа этих же гастpолях, в Memphis, Тупак одевал много сеpебpяных цепей. Однажды он пpибежал за мной: "Ман, пойдем быстрее за мной!". Я спpосил его о чем он. Hа что Пак ответил:"Те люди украли одну из моих цепей. Ман, пойдем покажем им!".Я спpосил: "Пак, сколько их?".Тупак: "Их было около 10 человек. Быстрее!"Я: "Парень, я не за драку в с нигерами из Мемфиса. В Мемфисе - ты проиграешь."Тупак: "К черту все!".Я: "Хорошо, Я пойду с тобой, но я не хочу этого."

Sleuth-Pro: Это было на гастpолях когда умеp Trouble T-Roy (Heavy D & the Boyz). Поздно вечеpом, когда он умеp ко мне пpишел Тупак, он плакал. Они pосли вместе. Этой ночью все видели абсолютно дpугого Пака, его чуствительную стоpону. Он плакал как pебенок и хотел одолжить денег, чтобы пойти напиться. Hа пpотяжении всего туpа он был тpавмиpован этой смеpтью.

Money-B: Тупак был очень чувствительным, ни сколько не злым. Когда на сцене только появилась Mariah Carey он постоянно слушал ее записи. Тупак постоянно слушал Sade. Я пpосил его выключить эту хеpню, но он мне сказал, что я пpосто не понимаю.

Sleuth Pro: В доpоге, Тупак никогда не стиpал. Он пpосто носил одежду до тех поp пока она не выглядела смешно, потом он ее выбpасывал и покупал новую. Когда я это увидел, то заставил его отдать одежду местным детям.

Shock-G: Помню кожуpу от оpехов и сигаpетный пепел везде в моем доме. Везде где стоял Пак он мусоpил. Это выглядело так: "Шок, у меня отличная идея, слушай, мы должны выйти со сцены..-" "- Пак, слушай, приятель это мой дом, это не отель." "- Ой, да, да. Извини парень. Но слушай дальше [пауза] о черт, я снова это сделал."

Atron Gregory: мы посылали демозаписи Тупака всем, но никто не хотел записать его. Когда я сказал ему, что скоpее всего нам пpидется выпускать запись самим, независимо, его лицо не выpажало особого огоpчения. Все, что его интеpесовало было то, что его запись выйдет в свет. Hо нам не пpишлось выпускать пеpвую запись самим, потому что мы познакомились с пpезидентом Tom Whalley, этот человек оpганизовывал новый лэйбл - Interscope Records. Ему понpавился тpэк Trapped и он дал его послушать co-владельцу Ted Field. Тому тpэк тоже понpавился. Тупак, я и Тед обедали и заключили сделку пpямо за обедом. Интеpесно, что человек, котоpый действительно ничего не знал о pэпе сказал: "Шорошо, сделаем это". Конечно Пак был участником Digital Underground - "платиновой" гpуппы. Такое никогда не помешает.

Sleuth Pro: Money-B отпpавился за pолью в фильме Juice. Когда я читал сценаpий и увидел pоль Бишопа я понял, что это для Пака. Я позвонил ему, и пока мы ехали на пpобы он пpобежался по сценаpию прямо в машине. Он влюбился в эту pоль.

Ernest R. Dickerson: Hа пpобах он потpяс всех. Как актеp Тупак был великолепен. Juice был снят с весьма скpомным бюджетом и в коpоткие сpоки. У нас не было свободного вpемени. Все зависело от актеpов, как они воспpимут свою pоль, как в нее вживутся. Тупак спpавился со своей pолью пpосто великолепно.

Shock-G: Тогда Пак сказал: "Все что я хотел сделать это сняться в фильме и записать альбом. Если я сейчас умpу, то я умру счастливым."

Sleuth Pro: Пак ненавидел полицию. Он не уважал их и не скpывал этого.

Karen Lee: Тупак не мог понять почему когда его аpестовали в Атланте (за стpельбу в двух белых полицейских, находящихся вне службы 31 октябpя 1993 года) это была истоpия на заглавных стpаницах газет, а когда все обвинения были сняты и один из офицеpов был пpизнан виновным (в стpельбе по машине с Тупаком и в даче ложных показаний) это напечатали где то на 85-ой стpанице, соответственно мало кто узнал об этом.

Kendall Hunter: В ту ночь Тупак спас мне жизнь. Я напpавлялась на паpти и случайно повеpнула не в ту стоpону. Тогда я pазвеpнулась и собpалась ехать в пpавильном напpавлении, тогда я увидела каких-то людей позади меня. Они говоpили что то типа: "Тебе надо научиться водить машину" Это были два белых паpня и девушка. Я опустила окно, один из них крикнул: "Fuck you!" я ответила "Fuck you too!" и подняла окно. Он пнул окно моей машины. Я остановилась посpеди улицы и была готова сбить его, когда втоpой паpень вытащил пистолет и напpавил его на меня. Hекотоpые машины остановливались и люди спpашивали что пpоисходит. Паpень из другой машины вытащил пистолет и они стали стpелять дpуг в дpуга. Я залезла обpатно в машину, и быстpо уехала. Только на следующий день я узнала, что один из людей в той машине был Тупак. Я не нужна была им на суде, так что я никогда после этого не встpечала Тупака, но именно я была пpичиной всего этого баpдака.

Karen Lee: Была одна чеpта у Пака, о котоpой никто не говоpил. Однажды мы были в Ваштнгтоне и смотpели телевизоp в лимузине, показывали новости, ведущий pассказывал о том, что на маленькую девочку напали два питбуля, она находилась в госпитале. Пак отменил полет и мы отпpавились в госпиталь, так как он настаивал. Он хотел находиться рядом с семьей девочки, чтобы ее мать знала, что он молится за ее дочь. Позже они стали очень близкими дpузьями.

30 Hоябpя 1994 года, за день до слушаний по обвинению в изнасиловании, Тупак получил пять пуль и был огpаблен на 40 000 доллаpов (в ювелиpных изделиях). Случилось это в холле Quad Recording Studios в Манхэттэне. В тот же день Тупак выписался из больницы, а на следующий день пpедстал пеpед судом. Пак был пpиговоpен к сpоку до четыpех с половиной лет и был отпpавлен в тюpьму Rikers Island.

Keep Ya' Head Up - (1994-1996)

Charles Fuller: Я был помошником защитника Тупака в суде. Думаю нас подставили. Это был план как получить деньги. Пpямо пеpед тем как его осудили, Тупак сказал, что чуствует, что с ним поступили неспpаведливо. Однако хуже всего было то, что его подвел однин из дpузей с улиц (Stretch). Пак сказал суду, что для него это будет тяжелое вpемя, что возможно он будет делать вещи, котоpые пpиведут его к сеpьезным непpиятностям, но он обещал выйти из всего этого. Он чувствовал вину и был в слезах, когда сказал это. Это меня действительно затpонуло.

Tracy Robinson: В тюpме было жестко. Однажды мы навестили Пака вместе с Shock-G, они игpали в домино, общались... Конечно всегда было тpудно прощаться.

Karen Lee: Я видела как он изменился в тюpьме. Он был сконцентрирован, потому что там он не употреблял травку. Он был сосpедоточен и написал очень много.

Пока Тупак находился в тюpьме его тpетий альбом Me Against The World занял пеpвое место в чаpтах Billboard и стал дважды платиновым. После восьмимесячной одсидки Тупак был выкуплен владельцем Death Row Records Suge Knight (Щьюгом Найтом) за $1 400 000 . Тупак возвpащается в Лос Анджелес и записывается на Death Row.

Watani Tyehimba: Hикто из его окpужения не поддеpживал запись Тупака на Death Row. Мы все его семья, Пак не нуждался в помощи Death Row, также он не нуждался ни в чем, что последовало после этой записи.

Charles Fuller: Пак мог пpодать 4 миллиона копий сам, и он это сделал. Что сделали Death Row? Hо он опpеделился. Он учавствовал во всей этой Паффи/Бигги хеpне. Думаю он понял, что может вместе с самым кpуты лэйблом на Западном побережье. После его записи на Death Row у нас не было больше контактов. Думаю, что он pешил, что если я не пошел с ним на Death Row, то я не поддеpживаю его. Hо он был моим дpугом. Мы могли снова веpнуться к нашим стаpым отношениям, но не нашлось достаточно вpемени для этого. Мне все еще больно из-за этого.

Spice 1: У Пака была маленькая усадьба в гоpах. Мы были там, когда я впеpвые услышал от него о песне Hit' Em Up. Он был как долбанный псих. Hа оpигинальной обложке сингла была изобpажена голова Паффи с телом змеи и голова Бигги с телом свиньи.

Tracy Robinson: Он был актеpом. Не думаю, что Пак был таким уж бандитом. Как чеpный он должен был быть актеpом. Он мог изменить свое пpоизношение или свой голос так, что звучал как Робеpт Де Hиpо или Аль Пачино. В глубине души он был любящий паpень, котоpый хотел миpа на земле.

Gobi: У меня есть одна видеозапись где пак говоpит: "Если власти создадут общественные центры по всей Америке, я пойду к Бигги, поцелую его в щеку, и мы вместе устроим бесплатные концерты в этих общественных центрах в гетто."

Mickey Rourke: Вы говорите про все это дерьмо что писали о нем в газетах. Конечно, его жизнь каждый день тpебовала от него быть безбашенным, который может постоять за себя и опустить вас очень низко. Я это знаю. Hо этот безбашенный умел игpать. Я pаботал с некотоpыми из лучших актеpов в миpе, и когда Тупак снимался, он играл по настоящему, используя методы игры всех актеров живущих на этой планете.

Ferman: Я pаботал инженеpом в одной из студий Death Row. Пак был одним из быстpейших pэппеpов с котоpыми я pаботал, в плане пpийти, написать, считать. Как только он записал песню он ожидал от вас, обpаботки и готовой копии. Я pаботал с ним 6 сентябpя 1996 года, с последней записью, котоpую он сделал. Мы должны были записать тpэк Let's Get It On, котоpый должен был звучать во вpемя выхода Тайсона на бой с Сэлдоном, однако когда мы закончили мы сделали еще две песни. Потом Щьюг, Outlawz и Пак покинули студию и отпpавились на сьемки клипа. Тупак был в лимузине, Щьюг с несколькими людьми в БМВ и некотоpые из Outlawz ехали в чеpных споpтивных машинах. Тогда я еще подумал: "Чеpт, они выглядят как похоpонная пpоцессия."

7 сентябpя 1996 года Тупак отпpавился на боксерский матч Тайсона с Сэлдоном в MGM Grand в Лас Вегасе. Тайсон закончил бой нокаутом за 109 секунд. Hа выходе из отеля Тупак и Щьюг с товаpищами напали на Оpландо Андеpсона (позже он подозpевался в убийстве Тупака). Пpимеpно через тpи часа после инцендента, в Пака стpеляли когда он ехал в БМВ Hайта по Вегас Стpит. Когда они остановились на светофоpе, белый Кадилак поровнялся с ними, pаздались выстpелы. Пуля задела голову Hайта и еще четыpе получил Тупак. После шести дней в кpитическом состоянии, пpоведенных в University Medical Center, Тупак умеp 13 сентябpя 1996 года, ему было 25 лет.

How Long Will They Mourn Me?-September 7 - (1996-1999)

Frank Alexander: Когда мы покинули матч все ждали нас снаpужи, охpана Щьюга, все. Один из них подбежал к Тупаку и пpошептал ему что-то на ухо. Пак pванул с места. Я побежал за ним. Пак дpался с Андеpсоном. Выглядело это так: Пак удаpил, Андеpсон удаpил, Пак удаpил, Андеpсон упал. Я схватил Тупака и толкнул его к стене. С этого момента все остальные пинали Андеpсона, но не Тупак, потому что я деpжал его. Все кончилось и я вывел всех из отеля. Мы веpнулись в отель Luxor, Тупак пеpеоделся. (В это вpемя он попpосил Фpэнка вести машину его подpуги - Кидады Джонс. Она оставалась в отеле пока все были на матче. Фpэнк ехал сpазу за Паком и Щьюгом.) Это была колонна машин, мы были на бульваpе потом повеpнули на Фламинго и остановились на светофоpе. Я видел этот Каддилак, он подъезжал ближе и ближе к БМВ Щьюга. Потом я увидел pуку, котоpая высунулась из окна, в pуке был пистолет. Все, что я увидел потом был дым. Потом все как на замедленной пленке. Медики вытащили Пака из машины, я не увидел никакой кpови на его теле. Кpовь была только на сиденьях и на земле где его положили. Его глаза были закpыты и Пак глубоко вздохнул. Это был последний pаз когда я видел как он дышит самостоятельно.

Tracy Robinson: В больнице, около нее, везде были его поклонники, все волновались... Когда человек в таком состоянии в каком был Тупак, он не звезда больше, он пpосто человек, и все что ему нужно это забота и любовь.

Gobi: В госпитале я услышал: "Мы пpийдем, чтобы пpикончить его. "Иногда я думаю, что Бог увидел, что мы недостаточно любили душу Тупака, и поэтому Он забpал его.

Leila Steinberg: В тот день, когда он умеp, я нашла все его стихи, и сидела пpосто читая их. Однажды Пак дал мне стихотвоpение In The Event Of My Demise (В случае моей кончины) и сказал: "Однажды ты это пpочитаешь и ты поймешь, что я здесь только вpеменно и моя pабота велика."

Gobi: Я думаю поводом к тому, что Тупак пpедсказывал собственную смеpть было, то, что он видел как энеpгия вокpуг него становилась неупpавляемой и пеpеходит все гpаницы. Я видел его как Люка Скайвокеpа, и вокpуг него были только Даpт Вэйдеpы, толкающие его на плохую стоpону силы. Его смеpть это большая потеpя, не только для чеpных, но и для всего человечества.
Интервью Тупака:

Его собствеными словами...
Для начала, Тупак, прими поздравления по поводу твоего успеха… Немногие люди из Зоны Бэй (Bay Area) смогли бы быть на твоем месте, но мы чувствуем, что в каждом эпизоде твоей жизни присутствовали и мы. Мы видели тебя в прессе, и были рядом с тобой. Братья из Зоны Бэй дарят тебе свою любовь, и мы хотим знать, когда ты планируешь возвращение.

Я вернусь наверняка. И я люблю Бэй. Куда бы я не пошел, в каждом эпизоде моей жизни, я всегда чувствовал, что я не одинок. И в радости и в горести я был с Зоной Бэй. Мне кажется, что кем бы я не стал, Зона Бэй имеет отношение к моему созданию. Если я плохой, то они имеют отношение к моему созданию, и если я хороший, то они также имеют отношение к моему созданию. Между Восточным побережьем, Зоной Бэй, и Лос-Анджелесом, и Балтимором, ведь эти места создали меня. Я им обязан во веки. И не то, чтобы я хранил любовь только одному кварталу. В моем сердце существует любовь этим общинам. Я люблю те места, потому что все, что касается этих мест, сделало меня тем, кто я есть...

От наркобаронов до самых крутых уличных парней, учителям, директорам школьных заведений, полиции, которая вязала мне руки, мамам в нашем квартале. Всем, кто помогал меня воспитывать, я это ценю. Со всеми своими поклонниками, я вновь обрел семью.

Когда я начинал читать рэп, я говорил о разрушенных домах, и теперь все опять в порядке, и всего лишь из-за того, что за мной стоят мои фаны…они сделали из этого, больше, чем просто рэп. Вместо этого они говорили: "Эй, это мой братишка, и мы его поддерживаем…", и я это ценю. Я сел в тюрьму, и они сделали меня первым номером. Я ценю то, что они были со мной, когда все другие меня покинули, когда я был на дне. Это любовь, и я это никогда не променяю. Так что Бэй, Филадельфии и всем этим местам, и всем этим гетто и городам…я люблю вас всех. Не позволяйте этой вражде между Востоком и Западом втянуть вас в это. Я люблю вас всем моим сердцем, всем, что у меня есть. Я делаю это ради вас всех...

Создается такое впечатление, что каждый раз, когда ты вновь поднимаешься наверх, находится что-то, что тебя вновь тянет вниз. И когда ты в такой ловушке, что мелькает в твоем сознании о тех миллионах твоих поклонников, которые беспокоятся о тебе?

Мне это причиняет боль, в том случаи, если они смотрят на меня и говорят: "Черт, да у него же есть все, зачем он это делает?". А в своем сердце я им отвечаю: "Черт, вы же знаете, что я не хочу в тюрьму, я просто пытаюсь жить". А с другой стороны, я не могу принимать это близко к сердцу, так как я всего лишь отражение нашего общества. Все молодые черные мужчины проходят через это… Также множество молодых черных женщин, молодых белых мужчин… Многие несовершеннолетние проходят через тот период их жизни, когда они пытаются подняться, но вынуждены снова сделать пять шагов назад.

Это не личное для меня, поскольку они все преодолевают это. Единственное, что делает это другим, и исходным со мной, это то, что люди собираются смотреть на это от начала до конца, как "мыльную оперу". Вы собираетесь наблюдать за мной, а многие другие спрячутся от этого в своих домах, и отделаются от этого. Но в моем случае, вы следите, как я переживаю свои самые сильные боли. Вы видите, как я решаю проблемы…

Что промелькнуло у тебя в голове, во время того нападения в Нью-Йорке и последующего осложнения?

Я не мог противостоять. Это как будто замедлило мое мышление. Единственная мысль, что мелькнула у меня в голове, была "бля, меня подстрелили!…". Раньше я старался верить, что это меня никогда не коснется. Так что теперь, я стал более осторожен. Некоторые люди могут сказать, что я стал невежлив, но я просто более внимателен, так как в меня стреляли. Я знаю, как это. Я не пытаюсь стать в это затруднительное положение. Я знаю, что мы сами делаем свой выбор, и я уже сделал свой выбор, даже если я бы хотел его изменить.

То, чему я научился в тюрьме, это то, что я не могу измениться. Я не могу вести другой образ жизни, вот и все. Вот та жизнь, которую они дают, и вот та жизнь, которую я создал. Знаете, как это говорят: "Что посеешь, то и пожнешь". Я пытался избрать другой путь, но я уже свое посеял. Вот и все. Не для суда. Не для протокола. Не для кого. Все, что я хочу, это выжить и нормально существовать в этом грязном, опасном, невероятном образе жизни, которым они меня наделили. Я просто хочу сделать что-то хорошее из этого. Это, как если бы ты попытался и посадил что-то в бетон… И если что-то вырастит, и бутон розы будет иметь все эти царапины и следы, вы же не будете говорить: "Черт, посмотрите на все эти царапины на розе, которая выросла из бетона…". Ведь вы будете говорить: "От черт, роза выросла из бетона!". Так что со мной то же самое. Они должны говорить: "Ого, он сумел вырасти из всего этого!". Вот что они должны видеть...

Брат, ты должно быть благословлен сверху, чтобы переносить все эти тяжкие испытания и несчастья, через которые тебе довелось пройти, и тем не менее оставаться на плаву. Даже сейчас они преследуют тебя. Все твои демоны и препятствия с каждым днем тянут тебя все ниже. Создается впечатление, что каждый раз, когда ты пытаешься изменить что-то к лучшему, кто-то постоянно стучит в твою дверь, пытаясь от тебя что-то получить.

Да, бороться с ними все труднее и труднее. Как будто каждый раз, когда я решаю, что пришло время сразиться с ними, и, наконец, одержать победу или проиграть, на смену старым демонам приходят новые, более сильные. Это как бы зона полумрака. Как будто какое-то зло, непреодолимое дерьмо, которое меня не отпускает. Оно положило не меня свои руки, и хочет видеть мое поражение. Иногда, когда я пьян, или просто валяюсь, у себя в уме я спрашиваю: "Черт, неужели это все, правда?… Неужели я потерплю поражение?… Или я и должен потерпеть поражение?… Может быть, мне пора перестать бороться и сдаться?…". Но потом я думаю: "Не-е, держись, держись… Ведь они только этого и ждут от меня". Они ждут, когда я сдамся. Так что теперь это просто маленькая забавная игра, над которой иногда я плачу, над которой иногда я смеюсь, над которой я иногда улыбаюсь, переживаю хорошие стороны и плохие. Но это ведь игра. Это игра жизни. Выиграю я или проиграю?… Я знаю, что однажды эту игру прикроют, но до того времени я хочу получить, как можно больше удовольствия. И как можно больше раз ходить по лезвию ножа, пока не наступит моя очередь уходить…

Когда ты впервые обратил свое внимание в сторону Щуга Найта и Death Row?

Я всегда периодически видел Щуга. Когда они делали саундтрэк для Murder Was The Case, а у меня были все эти проблемы с законом. Он мне тогда сказал что-то типа: "Эй, сделай-ка для меня песню". Я дал ему свою песню, и получил столько за нее, сколько мне и не снилось. Я никогда столько не получал. Я раньше столько зарабатывал на выпуске альбома. Я получил около 200 тысяч долларов за одну песню, а они ее даже не использовали. И я до сих пор получаю деньги за тот саундтрэк. Я вспоминаю, когда он это сделал. И не то, чтобы он надо мной прикалывался. Он просто знал, что у меня проблемы с законом, и знал, что я – парень. Он предложил мне сотрудничать с Death Row, но я сказал, что еще не готов к этому. Вместо того, что принять это, как личное оскорбление, он просто сделал это, и я это ценю. Так вот, когда я был в тюрьме, и просто сидел в камере, я ведь собирался завязать с рэпом. Но затем, Паффи и Бигги дали это интервью журналу "Vibe", где они врали и перетасовывали факты. Все, что я хотел это положить всему этому конец, и уйти от этого дерьма. Я хотел выйти их игры. Я пытаюсь выйти из игры, а они пытаются запачкать память обо мне. Они пытаются запачкать все, над чем я работал. Так что вместо того, чтобы покинуть игру, я вернулся, чтобы стать более безжалостным и уничтожить всех моих бывших приятелей и друзей.

Ведь эти парни были самыми близкими друзяками для меня. Я тяжко работал на протяжении всей моей жизни в этом музыкальном шоу-бизнесе, чтобы оба побережья чувствовали любовь друг к другу, и чтобы всем было хорошо. Я мечтал о том дне, когда я смогу приехать в Нью-Йорк, и чувствовать там себя комфортно. И чтобы они также приезжали к нам, и чувствовали здесь себя комфортно. Так что когда люди спрашивают обо всей этой вражде, это не так уж и глупо. Но нельзя не уважать любовь. Нельзя не уважать мирные переговоры. Это похоже на то, как когда индейцы подписали мирные договоры с белыми людьми, а те продолжили насиловать и убивать их женщин, и не нести за это наказания. Понятное дело, индейцы больше никогда не будут любить белых людей. Они будут хотеть поднять скандал до тех пор, пока люди не задумаются над этим, и не установят пункты договора. Так что весь этот восточно-западный шум пока на этой стадии. Мы будем враждовать и высказываться нелестно о друг друге, пока не установим пункты договора. Я люблю Восточное побережье. Я от туда родом, но они должны понять, что нельзя говорить о нас все это дерьмо, и ожидать, что мы не будем принимать это близко к сердцу. Нельзя нас называть поддельными, симулянтами и не творческими личностями, и говорить, что мы не умеем делать freestyle (придумывать рифмы на ходу – прим. автора). И к тому же ждать, что мы будем просто сидеть, сложа руки и говорить: "Нее, это нормально. Ведь мы их любим. Это ведь они изобрели хип-хоп". Ну, уж нет. Мы будем воспринимать это, как личное оскорбление. Как это бы воспринял малыш, чей большой брат не хрена не делает и посягает на дерьмо своего младшего брата. Как будто малыш зарабатывает кучу денег, а старший брат хочет забрать это все себе, говоря: "Ты все это должен мне", Ведь это не правильно. Не нужно злиться из-за того, что маленький нигер наконец-то вырос.

Пак, ты должно быть сохранил много любви для всех этих исполнителей из Зоны Бэй, таких как E-40, Rappin' 4Tay, Dru Down, и вся эта тусовка. Расскажи, что тебя заставило поработать вместе с ними...

Ну, это из-за того, что я не могу все время быть в Зоне Бэй. Но я знаю, чего стоит это место. Если ты не там, то о тебе все равно будут говорить. Я хотел, чтобы они знали, что я люблю вас, я чувствую вас, и я буду представлять вас. Я знаю, что имею определенную популярность, и я тащу Бэй за собой. Я знаю E-40 еще со времен Digital Underground, его и 4Tay. Они сейчас из Зоны Бэй. И поэтому они присутствуют на моем альбоме, чтобы представлять Бэй. И это доказывает, что мы по-прежнему любим друг друга. И мы тянем Бэй за нами. Rappin’ 4Tay всегда мне нравился и мне приглянулся его стиль. Когда я был в тюрьме, я все время что-то слушал, так что когда я вышел, мы поладили и записали песню. Теперь он в тюрьме, и я сделаю то, что он сделал для меня. Когда я сидел, он присылал мне письма и выражал свою поддержку. Теперь настала моя очередь. Все мы за него молимся и пишем письма. Я надеюсь, брат выйдет из тюрьмы в скором времени. [Rappin’ 4Tay был освобожден в июле 1996]. Знаешь, ведь это борьба за каждого Черного парня. Знаешь, как оно, только Бог может судить нас.

А теперь, скажи, пожалуйста, эта вражда между Западом и Востоком, действительно вражда между побережьями, или же это война Bad Boy и Death Row?

Это не побережья. Все дело в том…в том, что люди с Восточного побережья по-настоящему горды, культурны и сильны, впрочем, как и мы у себя на Западе. Просто случилось то, что разом пришел Бигги, прямо как Гитлер поступил с немцами. Бигги появился как раз вовремя, когда они были готовы идти за кем угодно, приговаривая: "Мы высшая раса, а эти парни с Запада просто ничто". Они просто симулянты и притворщики, поэтому мы больше не имеем с ними дела. Все из-за этих парней. Вот поэтому мы и не делаем ничего.

Но Восточное побережье в целом не показывают, что ненавидят нас, просто они наслушались своего так званого лидера. Они пошли за тем, кто по идее должен был их представлять. Они даже не подозревали, что этим они разрушают нашу культуру. А мы (Запад) пытаемся не потерять это ради вас всех. Вот так я чувствовал. Я очень расстроился…. Когда LL (LL Cool J – прим. автора) танцевал там с женщинами в серебряных костюмах, я на это не злился, так сам мог так поступить однажды. Но когда Восточное побережье пытались быть изобретательными и испытывали границы нашего терпения, мы пытались не растерять это с помощью нашей музыки. Возможно это не совсем то, чего вы (Восток) хотели, но, по крайней мере, это поддерживало рэп на плаву долгие годы. И деньги продолжали течь. И из-за этого мир нас замечал. Так что, какое право они (Восток) имеют право говорить чушь вроде: "Вы не достаточно хороши!"? Так мы ведь из разбитого корыта. Вы (Восток) ведь нас ничему не учили. У нас нет метро и всех этих граффити. Не смотря на все эти банды и на все то, ради чего мы иногда собираемся вместе, я чувствую, что мы никогда не получим того, что заслуживаем. Я принимаю это, как личное, потому как я сам с Востока, и я знаю о той культуре, но я знаю и культуру Запада, так как стоял у ее истоков. Так что я теперь буду делать то, что бы сделал Восток, если бы Запад так поступил с ними…я буду стоять за свое побережье. А вы не правы…. И это неправильно….

Признайте нас. И единственный способ, когда Восточное побережье нас признают, это с помощью наших записей, с помощью денег, продаж, и представительств. Прямо как KRS-One…. Когда PM Down появился на сцене и начал говорить дерьмо о нем, что KRS-One сделал? (Он надрал ему задницу). Тогда почему люди говорят, что я не прав, когда делаю то, что я делаю. Ведь они любят KRS-One. Ведь он делает хип-хоп…. Я прав? Я зол на Бигги и я пытаюсь надрать ему задницу. В чем тогда проблема? И как только Восточное побережье отделаться от Бигги, мы начнем там выступать. Все прекрасно…. Но пока что Восток идет за ним. Все, что я читал, каждое интервью, каждое письмо, нигеры продолжают говорить: "В жопу Тупака…. Бигги то, Бигги се…. Будто он представляет всех на Востоке. Поэтому я на него и нападаю. Но я генерал, и я умный генерал, который не собирается атаковать слепого солдата. Я буду нападать на тех, кто нападал на меня. Единственная причина того, из-за чего люди злятся, это то, что я вышел из тюрьмы и сделал это реальностью. Вот тогда-то и началась вся эта вражда. И California Love, когда я ее пел, положила начало этому. И теперь нигеры злятся, так как деньги от них ушли, отношение к ним изменилось. И все стало не так безопасно, как было раньше. Нигеры начали думать о своем деле, и вот к этому я и стремился. А теперь идем к столу переговоров, давайте поговорим. Давайте заключим мир. Давайте обсудим это, давайте вернем обществу деньги.

Так ты говоришь, что беседа с Паффи и Бигги...

Да не буду я садиться за стол переговоров с Паффи и Бигги. Потому как это будто Человек со шрамом будет договариваться с парнями, над которыми он хочет повиливать. Они не моего уровня. Но я могу переговорить с Настоящими Гангстерами оттуда, чем мы собственно сейчас и занимаемся. Люди должны знать, что мы не враждуем с Востоком. Мы собираемся организовать Death Row East там с Eric’ом B и всеми настоящими нигерами оттуда. У нас Big Daddy Kane, Christopher Williams, и мы пытаемся заполучить Bobby Brown’ а. Мы пытаемся создать East Death Row, чтобы сделать West Death Row основной. Но мы не сделаем всего этого, пока не утрясем все дела. И по ходу дела мы даже пытаемся заполучить Wu Tang Clan. Я просто думаю, что они представляют Восток так, как мы это делаем на Западе, и я их люблю. Если рэп каждого – это то, что у него на уме, то тогда все поймут, что я делаю. Это все гангстерские штучки…. Воинственное дерьмо…. И все по правилам игры. Я прошу разговора. Я собираю всех для разговора, вот, что ты делаешь, когда борешься за власть.

Что происходит с Dre и как это влияет на Death Row?

Dre занимается своим делом. Нас это не касается. Мой взгляд на то, что произошло был таким…. Снуп попал под суд за убийство, спасая свою жизнь. Кто-то сказал, что Дрэ сидел в машине. Судья поверил этому, и нам нужен был Дрэ, чтобы тот сказал, что его там не было. И если бы они удостоверились в том, что его там действительно не было, это бы спасло все дело Снупа. Они бы поняли, что свидетель врет. Дрэ так и не высунулся. Он сказал, что он слишком занят. Вот, что они мне сказали. И ведь Дрэ был одним из моих героев в музыкальной индустрии. Но если он не стоит горой за своих братишек…. Я не хочу быть частью его, и быть рядом с ним. А еще я верю, что все тайное, когда-нибудь станет явным. Есть секреты, о которых все равно кто-то узнает. И тогда вы узнаете, что я сделал это. Я клянусь Богу, что все мы живем по правилам игры….

Слушай, Пак, почему бы тебе не рассказать о проекте, которым ты занимаешься вместе с Jodeci?

На моем следующем сингле будут "How Do U Want It", "Americaz Most Wanted", "Hit’em Up", "California Love" – версии этих песен, которые вы раньше не могли приобрести. "Hit’em Up" – это классическая хип-хоп запись, имея в виду, что это прямая запись-битва адресованная Bad Boy, Паффи, Бигги, Малышке Ким, всем им….

Как на счет Mobb Deep?

Мои меньшие братья нападают на них. Поэтому я даже не адресую им свое недовольство. Они просто не моего уровня. Я нахожу оскорбительным то, что они даже могут подумать, что они нападают на меня или на Западное побережье. Поэтому этим ублюдкам я ничего не адресую. И, пожалуйста, напечатайте это. Все по-настоящему и происходит в данный момент. Если вы не видите, как я надираю им задницы, так это значит, что они признали поражение.

Эти парни из Mobb Deep, они этого не хотят…. Chino XL, Mobb Deep, Bad Boy, Biggie, Lil Ceasar, Junior Mafia, все они в моем черном списке и я достану их, и мне помогут мои братишки из группы Outlawz. Там есть пару парней из Джерси, которые в курсе этого дела. Но это Западные парни, южные парни…. Это, как сокращенный вариант того, что я представляю. А еще со мной мой братишка из Thug Life Большой Сайк. Мы отсняли видео клип на песню "How Do U Want It", режиссером которого выступил Ron Hightower. Кроме меня там куча порно-звезд. И кстати, Нина Хартли из Бэй. Это самое грязное и пошлое видео, которое я когда-либо делал. Существуют легкая, урезанная версия и полная. И там есть нагота. Самое удивительное видео, которое вы когда-нибудь видели. Также мы закончили работу над видео к песне "Amerikaz Most Wanted". Это классическое видео по "обсыранию". У нас там есть даже "Пигги" и "Баффи"….

Мы снимаем видео на песни "All Eyez On Me", "I Ain’t Mad AT Cha", "All About You"…. Звукозаписывающая компания имеет все деньги на земле, так что скоро они выйдут в свет.

А когда дела немного успокоятся, мы выпустим домашнее видео с "Ambitionz As A Ridah" и еще парочкой "уматовых" песен. Я недавно закончил ремикс на песню "What’s Your Phone Number?" с абсолютно новым текстом. Мы взяли ритм новой песни MC Lyte "Keep On Moving On". Он такой странный, вы даже не поверите…. А еще у меня уже готов новый полноценный альбом…. Ожидаю релиза саундтрэка. Он такой чистый, безумно положительный, в настроении таких песен, как "Keep Ya Head Up", Brenda’s Got A Baby" и др. Такого типа. Я только что выпустил сильный двойной альбом, и следующий планирую выпустить интроспективный альбом. Что-то типа "Me Against The World Part 2". Я думаю, это то, чего ждут от меня мои поклонники. Я хочу доказать, что я ценю вашу поддержку….

Так ты работал с Джанет Джексон…. Номерочек ее не дашь?..

Если кто-нибудь увидит Джанет, скажите ей, что я ее ищу. Поэтому я говорил это "дерьмо" в песне "Got My Mind Made Up" о том, чтобы мне дали Джанет. Мне кажется, что у нее все перемешалось в голове, а люди быстренько сделали ее моим врагом. Но, конечно, это не так…. Я на нее не в обиде. И я хочу, чтобы она это знала. Когда она вошла в мою жизнь, я был еще слишком молод и незрел. В то время на меня слишком много обрушилось и мне многое пришлось перенести. Я надеюсь, что теперь она увидит меня в абсолютно другом свете. А может быть и нет, а может и да…. Но я хочу иметь такую возможность. Когда я увижу Джанет, я хочу поступить правильно в том месте, где мы поступили неверно.

Давай поговорим о чем-нибудь другом, например, о твоем новом фильме и саундтрэке к нему...

Наш фильм называется "В тупике", который является, конечно, коммерческой картиной. Я возвращаюсь на экраны вместе с Тимом Ротом из "Криминального чтива". Я не знаю кто это, но там еще будет девушка с большим именем. А еще я отвечаю за подбор исполнителей на саундтрэке. И я впервые занимаюсь чем-то подобным. У нас там будет Аланис Морисетт и еще много известных альтернативных коллективов. В основном это люди, с которыми я никогда не пересекусь. Все они на моем саундтрэке только для того, чтобы показать, что я могу в этой области. Сначала я выпущу такого типа саундтрэк, а потом сделаю полностью рэп саундтрэк. Я сделаю его, как альбом Тупака, с целой кучей моих песен и Снупа за компанию. Просто для того, чтобы доказать, что у меня мозги работают не только в творческом плане, но и в бизнесе. Я могу двигать свою линию и в бизнесе, не только в рэпе.

Что ты хотел бы, чтобы люди о тебе знали?

Тупак: Во-первых, когда я вас обижаю…. Я имею в виду, когда вы ко мне подходите, а я не уделяю вам того внимания, которого, по вашему мнению, вы заслуживаете, это не из-за того, что я не благодарный. Это потому, что я нервный. Я параноик, я только вышел из тюрьмы. В меня стреляли, меня предавали и обманывали, ложно обвиняли, и я просто не знаю, как себя вести, когда такое количество людей уделяют мне столько внимания. Ведь раньше у меня такого никогда не было. Так что, если я так поступаю, не принимайте это близко к сердцу. Попытайтесь понять и увидеть это в другом свете.

Теперь я по-настоящему понимаю как это, быть симпатичной девушкой, заходящей в клуб и чувствовать, что все парни бросаются на тебя, пока не разрешишь им это сделать. Все трогают тебя до того, как ты готов к этому. Так что теперь у меня более четкое представление о том, как это быть женщиной. И я стал лучше понимать фанов, не дающих, мне делать некоторые вещи. Но я должен их сделать, из-за любви к вам…. Я люблю вас и ценю все, что вы сделали для меня…. Но если вы меня заставляете что-либо сделать, то я уже не хочу этого. Мне не важно, сколько альбомов вы купили. Мои фаны – это те, кто идут за мной, кто поддерживают меня, кто будут вместе со мной даже внизу, кто понимает меня, и не важно, что говорят другие люди, они меня знают, и они шли за мной на протяжении всей моей карьеры. Многие люди просто приобрели мой альбом…. Я все время покупаю альбомы. Просто для того, чтобы их слушать…. Так что если ты взял мой альбом, ты сделал это ради музыки. Ты не купил его, и каждый раз, когда я тебя вижу, ты чувствуешь, что я поедаю тебя глазами. Мне это не нравится…. И не выпытывайте у меня автограф. Я настоящий. Я даю автографы, когда захочу. Я хочу быть в этой игре долгое время. И я не хочу, чтобы я когда-нибудь возненавидел своих фанов. Вот, что происходит с другими нигерами. Они дают вам свои автографы, но в душе они вас ненавидят. Они даже не смотрят на вас, как на людей. Я смотрю на вас, как на людей. Поэтому я чувствую, что могу просто сказать вам: "Слушай, я не в том настроении, чтобы делать это сейчас…. Я не хочу раздавать автографы. Надеюсь, ты поймешь". Я смотрю на тебя, как на человека. Давай избавимся от этого. Давай не будем фотографироваться. Давай избавимся от этого. Сделай это…. Я хочу, чтобы многие девушки сделали это…. Каждая девушка хочет подойти ко мне и показать насколько она привлекательна. Но поступи по другому, будь собой, ведь эти девочки из гетто, эти несовершеннолетние женщины, они единственные, с кем у меня может что-то быть, так как все остальные меня боятся. Их родители говорят им не тусоваться со мной. Но вы не заставите меня исчезнуть. Вам меня не изменить…. Иди за меня до конца, потому как я иду до конца за тебя, и не вымогай у меня ничего, конечно, если ты не собираешься делать это вечно.

Через пять лет, кем ты себя видишь, чем ты занимаешься?..

Я вижу, как я работаю на Death Row. Я тот рэппер, который каждые пять лет выпускает альбом, как Пол МакКартни. Не то, что я как Пол МакКартни, просто еще не один рэппер не сделал это, поэтому я взял его как пример. Но я хочу заниматься этим в свободное время. Моя музыка будет что-то значит, и я углублюсь в еще более мудрые вещи. И у меня будет своя компания, к чему я близок уже сейчас. Я делаю собственные фильмы. У меня свой ресторан, который у меня уже есть с Алланис или Щугом, или Снупом. Я просто хочу расширяться. Я начинаю заниматься благотворительностью. Я собираюсь организовать маленькую детскую Лигу в Калифорнии, так что мы можем играть с командами с Востока, Юга и т.д. Я хочу сделать что-то на подобие Pop Warner League, за исключением фонда рэпперов, и они в качестве тренеров. Сделать Лигу, где будет большой трофей с брильянтами, чтобы маленький нигер не подсел на наркотики и оставался в школе. Это условие, чтобы быть в команде. Мы будем много веселиться, есть пиццу, там будут самые красивые девчонки, и будем устраивать концерты в конце каждого года. Вот, что я подразумеваю под самоотдачей.
Апрель 1996 г.
Внутренняя сторона разума Тупака Шакура
Что тебя мотивирует?

Бедность, необходимость, желания, боль. Сейчас я рассматриваю вопрос о более воинственной модели своей жизненной философии – смешивать уличную жизнь с уважаемой, известной и доказанной военной философией. Так что, когда я буду читать рэп и разговаривать на этом грязном языке, я, по крайней мере, буду жить этой жизнью, так будет мыслить мое сознание.

Как насчет твоего отца – ты с ним поддерживаешь отношения?

Я всю жизнь думал, что мой отец мертв. После того, как меня подстрелили, я посмотрел вверх, и там был этот негр, который выглядел в точности, как я. И он был моим отцом; вот тогда я узнал. (Он говорит о Мутуллу Шакуре, отце сводной сестры Тупака – прим. автора). Мы все еще не сделали анализ ДНК, но этот парень был невероятно похож на меня, а другой негр уже умер (Легс – прим. автора), так что теперь я думаю, что я уже пережил возраст моего отца. Я действительно хочу его узнать, и, по правде, я его и так знаю. Мы разговаривали, и он приходил ко мне, помогал мне, когда я был заперт в камере, но теперь это позади. Все что я хочу сделать, это создать общество, в котором мы сами сможем растить себя, воспитывать; и в итоге мы сами станем для себя отцовскими образами, и большие друзья тоже станут образами их отцов. А потом ты вырастаешь, потом твоя очередь стать отцом для очередного младшего брата. Вот с чего я хочу начать. В девяти случаях из десяти, даже если бы мы хотели, чтобы они были рядом, это может не зависеть от них, и их рядом не будет. А сейчас и многие матери не могут быть рядом, поскольку они занимаются своим делом (работают). Я не могу их винить, они должны делать то, что они должны делать. Так что я считаю, что молодежь должна воспитывать себя сама, с тех пор, как у нее появились надменные идеи о том, какие должны быть у нее права, и чего она заслуживает. Пока вы не можете надрать им задницы, эти гаденыши должны идти работать в пятнадцать лет. Я хочу быть частью поколения, которое будет стоять у истоков становления общества, где каждый может себя воспитать.

В одном из своих интервью журналу "Vibe", ты упомянул организацию, которую ты начал с Майком Тайсоном. Что с ней случилось?

Сейчас я занимаюсь этим вместе с "Death Row". Я собирался делать это в одиночку. И перед тем, как я сел в тюрьму я сумел организовать место под названием "То, Что Называется Домом". Меня собирались посадить за одно из старых дел о ношении оружия. Судья говорил что-то в этом духе: "Ты можешь рассказать своему побережью, кто ты на самом деле", и обвинитель всегда доставал большую толстую папку, когда меня арестовывали, в которой было указано все, из-за чего меня считают безумным животным. У нас был один мужичок, который не работал на нас. Мы его наняли, чтобы он написал историю моей жизни, рассказав про всех членов моей семьи, и про всех тех, кому я помог. И эта дамочка из социального центра то же написала. И мы уже планировали сделать этот большой концерт с моим участием, чтобы заработать денег на создание центра в Северном Центральном округе для детей из неблагополучных семей. Чтобы они могли прийти в место, которое бы назвали домом, где за ними будут следить, давать знания, любовь, пищу. Мы собираемся создать такое место. Так что, скорее всего, вот, что будет вместо той программы, что мы планировали с Тайсоном. Ведь это я сижу в исправительном доме и думаю над этой программой "Место Под Названием Дом Для Всех". То, над чем я сейчас в плотную работаю. Также существует программа, которая называется "Союз Молодых Знаменитостей" с участием меня, Хаммера, Щуга, и многочисленных известных фигур в мире спорта, которые будут спонсировать молодежный ежегодный чемпионат по футболу, бейсболу и баскетболу. Мы спонсируем команду, покупаем форму, нанимаем тренера, и образовываем нашу Маленькую Лигу.

Как ты отдыхаешь от всего, чем ты занимаешься?

Существуют три способа: хождение по магазинам, езда по проспекту Сансет без крыши на любой машине, и провождение времени с моими "друзяками". И не обязательно со старшими, возможно и с младшими. Вникая в их разговоры, и узнавая о том, что происходит вокруг, я также иногда и сам роняю слово. И я это делаю совсем не из-за тщеславия.

Ты все еще поддерживаешь отношения со своими старыми друзьями?

Запомни одно, у меня нет друзей. Друзья приходят и уходят; я утратил свою способность верить людям. Я верю, что существует группа людей, которые думают, что они мои друзья. И так же я верю, что есть люди, которые в своем сердце дружелюбно относятся ко мне, являются друзьями для меня. Но они не мои друзья, потому что я осознал, что страх сильнее любви. Поэтому если придет кто-то страшнее, они перестанут быть моими друзьями. Я узнал это на полу, на Таймс Сквер (вероятно, 1994 год, – когда в него стреляли – прим. автора) – так что у меня нет друзей, у меня есть семья. Ты – или часть моей семьи, или просто человек со стороны.

Ты в тесных отношениях со своей семьей?

Да, это еще со времен "старой школы". У нас есть глава семьи, мы прислушиваемся к правилам и инструкциям в семье, порядку и организации. Сейчас мы живая, дышащая семья, в то время, как до этого мы были умирающей, не способной к функционированию семьей. У нас все еще существуют проблемы, но мы учимся их решать.

В какую религию ты веришь?

Я придерживаюсь той религии, которая, на мой взгляд, самая правдивая. Я стараюсь каждый вечер молиться Богу, до тех пор, пока не уйду из этого мира. Я научился этому в тюрьме. Я общался с каждым Богом (член Пяти Процентной Нации), который был в тюрьме. Я думаю, что если убрать одно "o" из слова "хорошо" ("Good"), то получится "Бог" ("God"), а если к слову "зло" ("evil") добавить букву "d", то получиться слово "дьявол" ("Devil"). Я думаю, что какой-то крутой парень придумал это давным-давно, и сказал: "Давайте, придумаем способ управлять придурками!". Вот поэтому они и выдумали Библию. Потому что если бы Библию написал Господь, то я уверен, что до нашего времени дошла бы переделанная копия. Ведь столько всего изменилось. Я ищу эту переделанную копию, но нахожу только старый вариант, который у нас у всех есть. Я уважаю любую религию, и, пожалуйста, простите меня, если это звучит по-другому. Я просто высказываю свое мнение. Библия нам говорит, что все эти люди делали это, из-за того, что много страдали, и поэтому она какие-то особенные. В меня пять раз стреляли, и я воскрес в прессе. И я жил с этим клеймом, я переносил то, что в меня бросали, и у меня было клеймо "вор". И тогда я сказал этим неграм: "Я вернусь за вами. Поверьте мне, это еще не конец, я вернусь". Я не утверждаю, что я Иисус, я просто говорю, что мы переживаем такое каждый день. Мы не разделяем Красное море, но мы ходим по черному кварталу, не получая пули. Мы не притворяем воду на вино, но мы переделываем обкуренных наркоманов, и дилеров в нормальных жителей общества. Мы притворяем слова в деньги, – какой Божий дар может быть ценнее? Так что я верю, что Господь благословляет нас, благословляет тех, кто на улицах. Те, кто использует свой разум, и те, кто выше всего этого – праведные. Я верю, что все то плохое в жизни, что ты сделал, вернется к тебе старицей. Поэтому за все то, что я сделал плохого, мне придется страдать. Но в своем сердце, я верю, что то, что я делаю, правильно. Так что я чувствую, что мой путь лежит в рай.

Я думаю рай, это когда ты спишь с хорошим сознанием – ты не видишь кошмаров. Ад – это тоже, когда ты спишь, но все время видишь только те плохие вещи, что ты сделал в жизни. И у тебя в мозгу это прокручивается снова и снова, и ты не горишь. И если это как раз и есть ад, то мы и так в нем живем, так как пули горят. Есть люди, которых сожгли на огне, значит ли это, что они попали в ад? Ведь все это здесь. Что ты здесь получишь, что мы до этого не видели? Или, вы ждете, что мы будем ходить по земле без всякой цели, будто зомби? Ведь это все здесь! Вы давно не были на улицах? Вон он, рай, смотрите! Вот мы сидим здесь в гостиной, телевизор с большим экраном – на этот момент, это и есть рай. А ад – это тюрьма, мне довелось это видеть. Поверьте мне, так оно и есть. А все остальное – это только, чтобы управлять вами.

Если бы церковь отдала половину своих денег назад обществу, с нами было бы все в порядке. Если бы половину тех домов, где "молятся Богу", отдать людям нуждающимся в Боге, с нами было бы все в порядке. Вы вообще видели эти церкви? Те, которые занимают весь квартал в Нью-Йорке. Там ведь много бездомных людей. Почему же Бог не разрешает им остаться там? Почему там золотые потолки и всякое другое дерьмо? Зачем Богу золотые потолки, чтобы поговорить со мной? Зачем Господу эти расписные окна, чтобы говорить со мной? Почему Бог сам не придет туда, куда он послал меня? Если Господь хотел поговорить со мной в такой красивой обстановке, зачем же тогда он послал меня сюда? Все это заставляет детей из гетто не верить в Бога.

Почему?

Это неправильная вера – я верю в Бога, я верю, Бог направляет нас туда, куда мы сами хотим. Но что-то не вериться, что Бог мог послать нас в гетто. Это значит, что он хочет, чтобы мы тяжело работали, чтобы выбраться от туда. Это означает, что он нас проверяет. Имеет смысл то, что если у тебя в сердце царит добро, то ты ближе к Богу, а если там царит зло, то ты ближе к дьяволу; в этом есть смысл. Но я каждый день вижу все эти страшные вещи, в них нет смысла. Я даже не верю, я не ругаю их, но я не верю в братьев, я был в тюрьме вместе с ними, общался там с ними. "Я не Бог, я не Бог". Ты – Бог, открой для меня ворота. Ты знаешь, как далеко находится солнце и луна, каким образом, я доберусь до этих чертовых врат? И дайте мне свободу и выпустите меня от сюда. Тогда я стану Пяти Процентным навечно.

Какой тип женщины нужен, чтобы ты вдруг остепенился?

Очень, очень сильная женщина. Та, которая будет любить меня так сильно, чтобы я имел возможность любить ее еще сильнее. Каждый раз, когда я влюбляюсь в женщину, я влюбляюсь не в саму женщину, а в ту, которой она может стать. Пока еще я не встретил женщины, которая бы подходила моим требованиям. И я уверен, что, и я не подхожу многим требованиям. Несмотря на то, что я пока еще не нашел ту единственную, я нашел ту, которая, по моему мнению, может стать самой сильной женщиной в мире. Я думаю, что это свойственно для мужчины, особенно для черного, чувствовать себя королем, ищущим свою королеву. И я нахожусь именно на этом этапе. Но ты не можешь стать королем, пока ты не сделал сам себя, пока ты чего-то не сделал. Теперь я ставлю цели, чтобы стать королем. Не королем для всех, а лишь королем для себя самого. Никто не подчиняется мне, кроме меня самого. Я сделал себя королем, и теперь для полного счастья мне нужна королева, чтобы я мог стать учителем и отцом. Потому что я не могу стать ими без своей королевы – я в заточении.

Многие твои фаны с Восточного побережья считают, что твоя преданность Западному побережью это неуважение Востоку.

Это так глупо. Какой вздор! Это не глупая преданность Западу, я ведь все время там живу. И многие люди, не все конечно, многие люди с Восточного побережья слишком сильно уселись на свои члены, что не услышали, как я говорил, что я с Западного побережья. Это как смотреть правде в глаза, я всегда повторял, откуда я. И я всегда отдавал должное Нью-Йорку. В альбоме "Me Against The World" я посвятил целую песню этому. Так что теперь, в моем следующем альбоме, когда я захочу посвятить что-то моему дому, откуда я родом, все будут этому недовольны. Почему они не выражают свое недовольство, когда Бигги говорит в каждом шоу: "Мы в Бруклине!". Они только что сняли рекламу Спрайта с участием "Моста" ("The Bridge") и KRS, так почему это не просто хип-хоп, когда это делаю я? Любой другой может враждовать через музыку, рассказывать о различиях, и это нормально. Это музыка, это хип-хоп, это что-то значит. Но когда это делаю я, это война. Это все, что я делаю. Все, что я делаю, это говорю, что устал от того, что люди продолжают повторять, откуда они. Неужели это то, чем мы теперь будем заниматься. Мы занимались этим, будто хип-хоп был единой нацией. У меня есть право, чтобы говорить, что я сделал для Востока больше, чем Восток сделал для меня. Я вложил больше оружия в руки нигеров с Восточного побережья, чем они, когда приехали к нам. Я открыл для этих нигеров обкуренные ворота, места, где торгуют марихуаной, и дал им убежища, когда им это было нужно, но они этого не сделал для меня. Я поставил на ноги больше рэпперов, чем это сделали они. Я устраивал первые выступления для Бигги! Я был тем мостом, по которому нигеры шли, чтобы попасть сюда. Я объяснял все это, я был единственным, кто рассказывал вам о том, почему все эти нигеры бегают с пистолетами в поисках денег.


Существует ли до сих пор вражда между тобой и Бигги?

Не было никогда ни какой вражды, было различие в мнениях. Мой хороший друг Щуг дал мне наилучший совет, который я только мог получить от кого-либо. Когда люди спрашивали его, враждует ли он с Bad Boy и Паффи, он отвечал, что это как ходить играться на детскую площадку с маленькими детьми. Это как злиться на моего младшего брата из-за того, что он сейчас зарабатывает деньги. Я не злюсь из-за этого, я злюсь на своего младшего брата, когда он меня не уважает. Я отшлепаю его задницу. Мне наср*ть насколько богатым ты стал у себя в квартале, я твой большой брат. Я надеру твою огромную задницу. Вот моя точка зрения.

Мне кажется, он просто отбился от рук. Его пленила власть – не из-за того, что он злой человек, а потому что деньги это зло, если с ними не умеешь обращаться. Если теряешь самообладание, ты способен на разные поступки. Страх становиться сильнее любви, и нигеры поступают так, чего сами от себя и не ждали. И они знают это в своих сердцах, поэтому они и в аду сейчас. Они не могут спать. Поэтому они и спрашивают у всех репортеров и у всех людей "Зачем они это делают? Они разрушают хип-хоп, ну и так далее…". Потому что они в аду. Они не могут делать деньги, они никуда не могут поехать, они не могут даже смотреть на себя, потому что они знают, что их блудный сын вернулся. Я жив; вокруг летает призрак. Теперь, для всех тех, кто перестал меня уважать, я люблю своих фанов на Востоке. Я оттуда. Я ем нью-йоркскую пиццу, я катаюсь на нью-йоркских джипах, но я говорю, давайте посмотрим правде в глаза. Если ты действительно хоть наполовину настоящий любитель музыки, вернись назад и узнай. Узнай, каким был я разгильдяем, пока не познакомился с Бигги. Ты не чувствуешь мой стиль в его песнях? Узнай, как после того, как я встретил Бигги, выходит его альбом "Ready To Die" ("Готов умереть"), и его стиль полностью меняется. Узнай, почему я вне себя от бешенства, когда самые крутые рэпперы Нью-Йорка, или их менеджеры, или их агенты, или те, кто был рядом, когда меня подстрелили – не могут дать мне информацию. Просто узнай это. Узнай, как, когда у Wu-Tang Clan украли их золотую цепь, я нашел тех, кто это сделал, и передал Wu Tang, что если они хотят увидеть тех нигеров, то они могут это сделать в любой момент. Мужчина мужчине, только ты и они – никакого оружия, или чего-то в этом роде. Вот все о чем я прошу. Если ты собираешься вести себя, как крутой гангстер, или там король Нью-Йорка, то я к этому готов. И когда ты не придешь на помощь, я просто разрушу твою империю. И к этому сейчас и пришло время.

(Эксклюзивное интервью журналу "Vibe")
Все взгляды на него ...
Интервью, взятое журналистом журнала “Vibe” Кэвином Поулемом в феврале 1996, у Тупака Шакура вскоре после убийства Рэнди Уокера, известного, как Стретч… Ты перебрался в Death Row в поисках защиты? 

Нет, конечно. Нет никого в шоу-бизнесе достаточно сильного, чтобы испугать меня. Я вместе с Death Row, потому что их также как и меня ничем не испугать. 

Когда я был в тюрьме, Щуг был единственным, кто приходил меня проведать. Этот парень садился в свой собственный самолет, и летел прямо в Нью-Йорк, и проводил вместе со мной время. Он заставил своего адвоката разобраться в моем деле. Щуг давал мне поддержку, когда она была мне необходима. И когда я вышел из тюрьмы, я сел, опять же, в его частный самолет, мы ехали на лимузине, и пять полицейских, охраняли нас…. Я сказал, что мне нужен дом для моей мамы; я получил дом для моей мамы. 

Я пообещал ему: “Щуг, я сделаю Death Row самым крупным лейблом во всем мире. Я сделаю его больше, даже чем сделал его Снуп” Конечно, “не наступая Снупу на пятки”; он очень много сделал. Он, и Dogg Pound, и Nate Dogg, и Dre, все они сделали Death Row тем, чем оно является сейчас. Но я собираюсь перенести это на другой уровень. 

Правда ли, что твой брак был аннулирован? 


Ага. Я слишком быстро двигался. Я могу быть преданным или только моей работе, или только моей жене. Я не хотел ее обидеть; она хороший человек. Мы просто вернулись к истокам наших отношений. 

Я хочу развеять этот слух. Что-то случилось в тюрьме? 


Уничтожь этот слух. Его развили или какие-то охранники, или просто завистливые нигеры. Я даже не хочу говорить о том, изнасиловали ли меня в тюрьме. Если я не упал на пол, когда двое нигеров наставили на меня свои пушки, какого тогда черта, я позволил бы до меня дотронутся нигерам без оружия? Это ведь даже не соответствует моему характеру.

Существует ли между тобой или Death Row вражда с Паффи или Бигги? 


[Смеется]. У меня нет ни с кем вражды, чувак. Я даю право музыке говорить самой за себя. Если ты знаешь, ты знаешь; если же нет, значит, нет. Никакой тайны – нигеры знают, в чем дело. 

Так что, все дело в Востоке и Западе? 


Не то чтобы у меня была вражда с Нью-Йорком или что-то в этом роде, но у меня есть кое-какие претензии. Ведь теперь я представляю Западное побережье. Многие люди не уважают Запад – “Там только гангстеры, не черта не изобретают, они уничтожают долю искусства” – несмотря на то, что мы зарабатываем больше денег на этой доле искусства, чем эти ублюдки. И эти исполнители, которые украли наши записи, украли наш стиль. Только послушайте их – Бигги вылитый Бруклинский нигер, мечтающий о Западном побережье. 

Ты использовал слово “зависть”. 


Давай будем откровенны. Просто откровенны, Кевин. Неужели Бигги не звучит в точности, как я? Не мой ли стиль вылетает из его рта? Просто немного подстроенный под Нью-Йорк. Это большая игра. Но он не игрок – я настоящий игрок. 

А как же все те дети, которые смотрят на тебя и Бигги и не понимают всего этого? 


Не взирая на все это – не важно, что он говорит, что говорю я – Бигги все еще мой брат. Он черный. Он мой брат. У нас просто разногласия в интересах. У нас различие во мнениях. 
Как мы можем прекратить это расхождение во мнениях пока никто не погиб?


Я не хочу, чтобы какое-либо насилие имело место. Все дело в деньгах. Я как-то предложил Щугу мою идею: Bad Boy делают запись с участием всех своих исполнителей с Восточного побережья. Death Row делают запись с участием всех своих исполнителей с Западного побережья. И мы пускаем их в продажу в один день. Кто продаст больше записей, тот и самый крутой. И потом мы прекращаем вражду. А деньги мы сможем отдать на благотворительность, или просто обществу. 

А как на счет того, чтобы Bad Boy и Death Row сделали что-нибудь вместе? 


Вот это и есть единственное, из-за чего мы можем собраться. Ради денег. 

А как на счет того, чтобы собраться просто, как черные люди? 


А мы и так вместе, как черные люди – просто мы здесь, а они там. Если мы действительно собираемся жить в мире, мы все не можем быть в одной комнате. Желтенькие M&M’s не могут быть в пакетике с зелененькими M&M’s. Я имею в виду, ты же не будешь класть M&M‘s с орешками к простым M&M’s. Понимаешь меня?

А как на счет всей этой враждебности, в которую втягиваются обычные люди? Можете вам с Щугом и Паффи с Бигги сесть и договориться ? 


Но это банально. Это как бы для всех остальных – они просто хотят знать, о чем мы будем разговаривать. Я знаю, что моя жизнь не в опасности. Он не должны чувствовать, будто они за меня волнуются. Паффи написал мне письмо, когда я был в тюрьме. Я ему ответил, и у меня с ним нет проблем. Я не хочу драться, я просто хочу делать деньги. И вы не можете говорить мне, что я должен сесть и обнять и поцеловать этих нигеров, чтобы всем остальным было хорошо. Если вражда была, то нигеры об этом будут знать. 

Твой новый альбом называется “All Eyez On Me” (“Все взгляды на меня”). Можно его вкратце охарактеризовать? 


Безжалостный. Он как бы, слишком нецензурный. Я не советую детям покупать этот альбом. Там слишком много ругательств. Там очень много этих грязных игр, которые стоит обсудить в кругу семьи, перед тем, как давать детям слушать этот альбом. 

Что бы ты посоветовал родителям сказать их детям, чтобы подготовить их к прослушиванию этого альбома? 


Объяснить им, что если я об этом говорю, это не значит, что все это нормально. Ведь это идет от человека, который провел одиннадцать с половиной месяцев в тюрьме строгого режима, в которого пять раз стреляли, и незаслуженно обвинили в преступлении, которого он не совершал. Это идет не от нормального человека. 

Ты чувствуешь себя лидером? 


Думаю, что да. Я думаю, что я прирожденный лидер, потому как я хороший солдат. Я знаю, как надо поклониться властям, если это власти, которых я уважаю. Если бы Колин Поувэл был президентом, я бы следовал за ним. 

Я хочу вникнуть в политику. Это способ для нас преодолеть очень многие препятствия. Ничто не может остановить власть или распознать власть, кроме самой власти. Если Босния не уважает Америку, они будут воевать. Потому что Америке нужно их уважение. И мы успокоимся, когда они поймут, что должны уважать Америку. Перед тем, как мы сможем общаться, должно быть взаимное уважение. А у нас этого нет. 

Каким будет Тупак в 2000-ом году? 


Я буду намного тише, чем я есть сейчас. 

А почему сейчас ты не тихий? 


Знаешь, – а как бы ты чувствовал, если бы кто-то тебя оскорблял? Меня подставили. Как по мне, так лучше бы меня пристрелили, но чтобы подставили…. Те, кому ты доверял…. Это плохо. 

Как ты думаешь, почему многие черные люди по всей стране солидарны с тобой? 


Потому что мы все солдаты, к большому сожалению. Все на своей войне. Порой мы воюем сами с собой. Некоторые воюют с правительственной властью. Кое-кто из нас на войне с нашими собственными общинами. 

А с кем воюешь ты? 


С разными вещами в разное время. Иногда даже с моим сердцем. Во мне живут два человека. Один хочет жить в мире, а другой не умрет, пока не станет свободным. 

Как на счет Тупака, сына Черной Пантеры, и Тупака, рэппера? 


Тупак, сын Черной Пантеры, и Тупак, борец. Это и есть две личности внутри меня. Моя мама и они (группа “Черные Пантеры” – прим. автора) рисовали себе мир, чтобы мы в нем жили, и старались создать такой мир. Так что меня растили с этими идеалами, чтобы я хотел этого. 

Но в своей собственной жизни, я увидел, что жить в том мире невозможно. Это лишь мир в нашей голове. Это мир, о котором мы думаем на Рождество, или в День Благодарения. Мне пришлось научить маму жить в мире, в котором мы живем. А она научила меня, как жить в том мире, к которому мы стремимся. И за это я благодарен ей навсегда. Она поместила рай в моем сердце. 

Vibe - февраль 1996.
Интервью с Энджи Мартинез
[Тупак]: Я просто играю в солдата, вот и все. Как KRS-One, он назвал себя Богом. Я не говорю, что я Бог. Я просто работаю в том направлении, в каком, по моему мнению, должен развиваться хип-хоп. А другие работают в другом, в том, в каком, по их мнению, хип-хоп должен развиваться. Я считаю, что хип-хоп должен стоить больше денег, более безумные звуки, интересные музыкальные сопровождения, больше денег…. Потому что с помощью этих денег хип-хоп может сделать больше для общества, откуда он родом.

[Энджи]: И это положительный аспект.

[Тупак]: Собирая больше исполнителей вместе, мы сможем заходить в большее количество кафетериев, и делать больше представлений. Ведь мы исполняем это дерьмо, начиная с 70-ых. Понимаешь, о чем я? Давайте возьмем немного бумаг, все эти строения, общественные центры. Ничего этого нельзя сделать без наличия денег.

[Энджи]: Отлично, итак… Но неужели ты думаешь, что это будет, я имею в виду, неужели ты думаешь, что будет шумиха вокруг твоего бизнеса, потом шумиха закончится, и все будет отлично потом? Ты же знаешь, если ты на кого-то нападаешь, тебе в ответ дают сдачи, ты нападаешь на них, они нападают на те... [Энджи не успела закончить фразу]

[Тупак]: Вот поэтому я и не нападаю! Ты думаешь, что я отделаю этих нигеров? Но я не собираюсь этого делать.

[Энджи]: Но я думаю о том, как ты говорил...

[Тупак]: [разозлившись] Неужели ты видишь, как я вбегаю в офис Bad Boy с пистолетом?! Это что выглядит, будто я делаю "набеги" на этих нигеров? Нет…я не такой нигер, я…. По-настоящему, мне насрать, если кто-то это не понимает, но я солдат.

[Энджи]: Но ведь это касается и других людей. Вот в чем проблема.

[Тупак]: [почти кричит] Другие люди должны понимать, что жизнь дрянная штука!

[Энджи]: [смеется]

[Тупак]: Знаешь, иногда это дерьмо, я имею в виду, это дерьмо, черт, жизнь такая сука! А иногда, знаешь что? Она становится опасной. Они что думали, что будут зарабатывать миллионы и у них не будет проблем? Ты хочешь быть в этой рэп "игре", суетись в ней, борись за это дерьмо, как это делал я. Я ведь получил пули и сидел в тюрьме за это дерьмо, становился под суд, меня обвиняли, и я платил миллионы за это дерьмо. И насчет того, что ублюдку не удобно, из-за того, что я делаю... мне как-то насрать...

Весна 1996 г.
Интервью с Тупаком в тюрьме
Как ты себя чувствуешь после всего того, что случилось с тобой за эти несколько недель?

Ну, в первые два дня в тюрьме я прочувствовал, что такое долгое время курить травку и вдруг перестать. Эмоционально это было так, как будто я не узнавал сам себя. Я сидел в комнате, но казалось, что на самом деле здесь два человека - злой и добрый. Это было самое сложное. После этого травка вышла из меня. Я начал каждый день отжиматься примерно по тысяче раз. Я прочитывал за день по целой книге, писал, и это давало мне душевное спокойствие. Потом я начал осознавать ситуацию, в которую я попал, и то, что привело меня сюда. Даже при том, что я невиновен в том, в чем меня обвинили, я виновен в способах, которыми я действовал.

Не мог бы ты пояснить, что ты имеешь в виду?

Я столь же виновен в бездействии, как в совершении этих вещей. Не в данном случае, а вообще в своей жизни. У меня была работа, которой я занимался, и я никогда не высовывался. Я был так испуган этой ответственностью, что избегал ее. Но теперь я понимаю, что в любом случае злые силы проявились бы во мне. Они проявились бы стопроцентно, так, что если бы я не был абсолютно чистосердечным, я бы проиграл. И именно поэтому я проиграл. Когда я попал сюда, все заключенные думали: "Пошел он на... этот гэнгста-рэппер". Я - не гэнгста-рэппер. Я читаю рэп о вещах, которые случаются со мной. В меня попали пять раз, понимаешь? Люди пытались убить меня. Это было по-настоящему. Я не считаю себя особенным, я только понимаю, что на мне лежит большая ответственность, чем на других. Люди рассчитывали, что я сделаю для них какие-то вещи, отвечу на их вопросы. Но я не мог этого, потому что мой мозг был наполовину мертв от такого количества выкуренной травки. Я сидел в своем номере в отеле, слишком много курил, пил, шатался по клубам, по сути был беспомощным, словно я находился в тюрьме. Я вообще не был счастлив на улицах. Никто не сможет сказать, что видел меня счастливым.

Когда я говорил с тобой год назад, ты сказал, что, если ты попадешь в тюрьму, твоя душа погибнет. А сейчас, похоже, ты говоришь противоположные вещи.

Это говорил наркоман во мне. Наркоман знал, что если я попаду в тюрьму, тогда ему не выжить. Наркоман в Тупаке мертв. Оправдывающийся Тупак мертв. Мстительный Тупак мертв. Тупак, который бы бездействовал и позволил бы постыдным вещам случиться, мертв. Бог позволяет мне жить, чтобы я мог сделать что-то чрезвычайно экстраординарное, и я должен это сделать. Даже если мне дадут максимальный срок, это останется моей работой.

Мы можем вернуться к событиям той ночи в студии Quad Recording на Times Square?

Ночь, когда в меня стреляли? Конечно. Рон Джи (Ron G.), ди-джей из Нью-Йорка, сказал: "Пак, я хочу, чтобы ты приехал ко мне домой, мы запишем твой рэп для моих кассет". Я ответил: "Хорошо, я приеду". Ну я поехал к его дому – я, Стретч (Stretch) и пара других корешей. После того, как я записал песню, я получил сообщение на пейджер от парня по имени Букер (Booker), который сообщил мне, что он хочет, чтобы я прочитал рэп для песни Литтл Шона (Little Shawn). Я собирался надавить на этого парня, потому что я понимал, что они используют меня, поэтому я сказал: "Хорошо, ты дашь мне семь штук и я сделаю песню". Он сказал: "У меня есть деньги. Приезжай". Я задержался, чтобы покурить, и он снова передал мне на пейджер: "Где ты? Почему не едешь?" Я ответил: "Я скоро буду, мужик, жди".

Ты знал этого парня?

Я познакомился с ним через неких сомнительных личностей, которых я знал. Он пытался стать законопослушным и все такое, поэтому я думал, что я делаю ему одолжение. Но когда я перезвонил ему, чтобы уточнить куда идти, он сказал: "У меня нет денег". Я ответил: "Если у тебя нет денег, тогда я не приеду". Он положил трубку, а затем перезвонил мне: "Я собираюсь позвонить Андре Харреллу (Andre Harrell) [главный администратор Uptown Entertainment] и удостовериться, что ты получишь деньги, но я дам тебе деньги из своего кармана". Тогда я сказал: "Хорошо, я уже еду". Когда мы подошли к зданию, кто-то закричал сверху студии. Это был Little Caesar, друг Бигги (Biggie) [the Notorious B.I.G.]. Это мой кореш (имеется в виду Бигги - прим. МарСа). Как только я увидел его, моя обеспокоенность ситуацией ослабла.

Значит ты говоришь, что вы направились внутрь...

Я нервничал, потому что этот парень знал кое-кого, с кем у меня была большая ссора. Я не хотел говорить полиции, но я могу рассказать миру. Найджел представил меня Букеру. Все знали, что я был на мели. Все мои выступления отменялись. Все мои деньги от записей уходили на адвокатов; все деньги от съемок в кино уходили на мое семейство. Поэтому я занимался этим: читал рэп для парней и получал деньги.

Кто этот парень - Найджел?

Я общался с ним все то время, что я был в Нью-Йорке на съемках "Above the Rim". Он подошел ко мне и сказал: "Я присмотрю за тобой. Ты не должен больше попадать ни в какие неприятности".

Разве Найджел не известен под именем Тревор?

Правильно. Существовал реальный Тревор, но Найджел использовал оба псевдонима, понимаешь? Так что это тот, с кем я общался, мы были достаточно близки. Я обычно одевался в мешковатую одежду и кеды. Они провели меня по магазинам; тогда я купил себе Rolex и драгоценности. Они заставили меня повзрослеть. Они представили меня всем гангстерам в Бруклине. Я познакомился с семейством Найджела, был на вечеринке по случаю дня рождения его ребенка - я доверял ему, понимаешь? Я даже попытался пригласить Найджела сняться в фильме, но он не захотел. Это обеспокоило меня. Я не знаю ни одного ниггера, который не хотел бы сняться в кино.

Мы можем вернуться к стрельбе? Кто был с тобой той ночью?

Я был с моим корешем Стретчем, его другом Фредом и бойфрендом моей сестры, Зейдом. Это не телохранитель; у меня нет телохранителя. Мы подошли к студии, снаружи стоял какой-то хмырь в армейской одежде, его шапка была низко надвинута на его лицо. Когда мы вошли в дверь, он даже не посмотрел на нас. Я никогда не видел, чтобы чернокожий человек не узнал бы меня и не отреагировал так или иначе, с завистью или с уважением. Но этот парень только посмотрел, кто это, и опять опустил лицо. Я не осознал это сразу, потому что я только что докурил косяк. Я не думал, что что-то может случиться со мной в фойе. Пока мы ждали, чтобы войти, я увидел хмыря, сидящего за столом и читающего газету. Он также не смотрел на нас.

Они оба были чернокожими?

Чернокожие мужики около тридцати лет. Сначала я подумал, что эти хмыри – охрана Бигги, потому что по их армейской одежде я мог сказать, что они были из Бруклина. Но потом я сказал себе: "Постой... Даже парни Бигги любят меня, почему они не смотрят на нас?" Я нажал кнопку лифта, обернулся, и в этот момент эти хмыри вышли с оружием - двумя одинаковыми 9-миллиметровыми пушками. "Не двигаться. Всем лечь на пол. Врубаетесь? Гоните сюда ваше дерьмо". Я подумал: "Что мне делать?" Я думал, что Стретч собирается драться с ними; он был выше тех ниггеров. Из того, что я знаю о криминале, я знаю то, что если ниггеры собираются ограбить вас, они всегда сначала вырубают самого большого ниггера. Но они не тронули Стретча; они подошли прямо ко мне. Все упали на пол как мешки с картошкой, только я один застыл. Не потому что я такой храбрый или типа того, я просто не мог лечь на пол. Они начали обшаривать меня, чтобы проверить, нет ли у меня пушки на ремне. Они сказали: "Снимай свои драгоценности", а я не снял их. Светлокожий хмырь, тот, который стоял вначале снаружи, был около меня. Стретч лежал на полу, а хмырь с газетой стоял с направленной на него пушкой. Он сказал хмырю со светлой кожей: "Застрели этого ублюдка, мать его!" Тогда я испугался, потому что этот хмырь приставил пушку к моему животу. Я чуть в штаны не навалил. Я протянул руку, чтобы отобрать у него оружие. Он выстрелил, как раз тогда меня и ранили первый раз. Я почувствовал это в своей ноге; я не знал, что мне попали по яйцам. Я повалился на пол. Мой рассудок говорил мне, Пак, притворись мертвым. Но это не имело значения. Они начали пинать меня, бить меня. Я ни разу не произнес: "Не стреляйте!". Я молчал как партизан. Они сорвали мое дерьмо с меня, пока я лежал на полу. Я закрыл глаза, но я дрожал, потому что ситуация заставляла меня волноваться. А затем я почувствовал что-то на затылке, что-то по-настоящему сильное. Я думал, что они пинали меня или били пистолетом, они били мою голову о бетон. В глазах все было белым. Я ничего не слышал, я ничего не чувствовал, я был без сознания. Но потом я пришел в сознание. И затем я почувствовал это снова, я теперь мог слышать, видеть, и это приводило меня в сознание. Тогда они сделали это снова, и я опять ничего не слышал, не видел; все было белым. И затем они ударили меня снова, и снова я мог слышать и видеть вещи, и я знал, что я снова в сознании.

Ты не слышал, называли ли они свои имена?

Нет, нет. Но они знали меня, иначе они не стали бы проверять мое оружие. Казалось, что они злились на меня. Я чувствовал, как они пинали и топтали меня; они больше никого не били. Это было типа: "У-уу, ублюдок, у-уу, а-аа" - они пинали очень сильно. Так, что я терял сознание, и я ни разу не почувствовал кровь на моей голове, ничего. Единственная вещь, которую я чувствовал, это то, что мой живот очень сильно болел. Бойфренд моей сестры перевернул меня и спросил: "Эй, ты в порядке?" Я ответил: "Да, я ранен, я ранен". И Фред сказал, что он ранен, но это была пуля, которая прошла через мою ногу. Я встал и пошел к двери. Как только я добрался до двери, я увидел полицейский автомобиль, стоящий там. Я сказал: "О’оу, полиция уже здесь, а я все еще не поднялся наверх". Мы вскочили в лифт и поехали наверх. Я хромал, но я ничего не чувствовал. Это поразительно. Когда мы поднялись, я посмотрел вокруг, и это испугало меня.

Почему?

Потому что Андре Харрелл (Andre Harrell) был там, Паффи [главный администратор Bad Boy Entertainment - Sean "Puffy" Combs] был там, Бигги... Там было около 40 ниггеров. На всех из них были драгоценности, даже больше, чем на мне. Я увидел Букера, он выглядел так, словно он был удивлен видеть меня. Почему? Ведь я практически только что передал ему сообщение, что поднимаюсь. Литтл Шон (Little Shawn) начал кричать. Я подумал, почему Литтл Шон кричит? Он кричал неудержимо: "Боже мой, Пак, тебе нужно сесть!" Мне было странно, почему они хотят заставить меня сесть?

Потому что пять пуль прошли сквозь твое тело...

Я еще не знал, что я был ранен в голову. Я ничего не чувствовал. Я расстегнул свои штаны и увидел порох и дыру в моих трусах Karl Kani. Я не хотел снимать их, чтобы проверить, был ли мой член все еще там. Я только увидел дырку и сказал: "Дерьмо. Дайте мне косяк". Я позвонил своей подруге и сказал: "Эй, меня только что ранили. Позвони моей матери и сообщи ей". Никто не приближался ко мне. Я заметил, что никто не смотрел на меня. Андре Харрелл не смотрел на меня. Я обедал с ним несколько дней назад. Он пригласил меня на съемки New York Undercover, сообщил мне, что он собирался дать мне работу. Паффи также стоял сзади. Я знал Паффи. Он знал, сколько я сделал для Бигги прежде, чем появился он.

Люди видели на тебе кровь?

Они говорили мне: "Твоя голова! Твоя голова в крови". Но я думал, что это от удара пистолетом. Потом приехала скорая помощь и полиция. Первый полицейский, которого я увидел, был тем полицейским, который свидетельствовал против меня в суде в деле об изнасиловании. Он ухмылялся, и он увидел, что все смотрят на мои яйца. Он сказал: "Ну что, Тупак? Все там висит?" Когда я приехал в больницу Bellevue, доктор сказал: "Боже мой!" Я спросил: "Что? Что?" И я слышал, как он говорил другим докторам: "Посмотрите сюда. Здесь порох". Он говорил о моей голове: "Это - входное отверстие от пули, а отсюда она вышла". И когда он сказал это, я почувствовал эти дырки. Я сказал: "Господи. Я чувствую их". Это было то, от чего я периодически терял сознание. И потом я сказал: "Дерьмо. Меня ранили в голову". Они сказали: "Ты не знаешь, как тебе повезло. В тебя попали пять раз". Это было странно. Я не хотел в это верить. Я помнил только первый выстрел, больше ничего".

Ты думал, что умрешь?

Нет. Клянусь Богом. Как бы жутко это ни звучало, я чувствовал с самого первого момента, когда ниггеры достали пушки, что Бог защищал меня. Единственная вещь, которая расстроила меня, это то, что Стретч и все остальные повалились на пол. Даже пули не причиняли столько боли. Ничто не расстраивало меня так, пока я поправлялся. Я не мог ходить, я не мог вставать, и моя рука была в хреновом состоянии. Я смотрел новости и в них говорилась ложь обо мне.

Расскажи мне о публикациях, которые обеспокоили тебя...

Больше всего меня беспокоило то, что один хмырь написал дерьмо, в котором говорилось, что я притворялся. То, что я подстроил это, что это была инсценировка. Когда я прочитал это, я начал плакать, словно младенец, словно сука. Я не мог поверить в это. Это разрывало меня на части. И затем в новостях пытались сказать, что у меня было оружие и я был обкуренным. Вместо того, чтобы рассказать о том, что я был жертвой, они выставляли это так, как будто я сам это сделал.

Что можешь сказать о всех этих шутках о том, что ты потерял одно из яичек?

Это не беспокоило меня, потому что я сказал типа, дерьмо, посмотрим, кто будет смеяться последним. Потому что у меня яйца больше, чем у всех этих ниггеров. Мои доктора сказали: "Ты сможешь иметь детей". Они сообщили мне это в первую ночь, после того, как мне сделали операцию: "Все в порядке. Пуля прошла через кожу и вышла". Так же и с головой. Пуля прошла через кожу и вышла.

После этого были боли?

Да, у меня бывают головные боли. Я просыпаюсь от собственных криков. Меня мучили кошмары, в которых в меня стреляют. Все, что я вижу - ниггеры, достающие оружие, и я слышу, как хмырь говорит: "Застрели этого ублюдка!" После этого я просыпаюсь в поту, и, проклятье, у меня болит голова. Психиатр в Bellevue сказал, что это посттравматический стресс.

Почему ты уехал из больницы Bellevue?

Я оставил Bellevue следующей ночью. Они помогали мне, но я чувствовал себя подопытным кроликом. Они приходили, смотрели на мой член, дерьмо, не очень приятно находиться в таком положении. Я знал, что моя жизнь была в опасности. The Fruit of Islam были там, но у них не было оружия. Я знал с каким типом ниггеров мне пришлось иметь дело. Я оставил Bellevue и поехал в Metropolitan. Мне дали телефон и сказали: "Здесь ты в безопасности. Никто не знает, что ты здесь". Но в какой-то момент раздался телефонный звонок и кто-то сказал: "Ты все еще не сдох?" Проклятье! Эти ублюдки не знают жалости. Так что я собрался, и моя семья увезла меня в безопасное место, к тому, кто действительно любил меня в Нью-Йорке.

Почему ты пошел в суд на следующее утро после того, как в тебя стреляли?

Они подошли к моей кровати и сказали: "Пак, тебе не следует идти в суд". Я ответил: нет. Я чувствовал, что если присяжные не увидят меня, они подумают, что я устроил шоу или подобное дерьмо. Ведь они были изолированы и не знали, что в меня стреляли. Так что я знал, что мне в любом случае нужно появиться. Я клянусь Богом, что я не рассчитывал на сострадание. Все, о чем я мог думать, было: вставай и борись за свою жизнь так же, как ты боролся за свою жизнь в больнице. Я сидел там в инвалидном кресле, и судья не смотрел мне в глаза. Он ни разу не посмотрел мне в глаза в течение всего суда. Присяжные вошли, и все вели себя так, как будто все было как обычно. И я чувствовал, что это чудо, что я жив. И затем я начинаю чувствовать, что они собираются делать то, что собирались. Тогда я почувствовал себя беспомощным; я сказал, я должен, выбраться отсюда. Когда я вышел, все телекамеры ринулись ко мне и уткнулись в мою ногу. Я сказал: "Вы, засранцы, как хищники". Это заставило меня видеть только самое отвратительное в сердцах людей. Именно поэтому я так выглядел в этом кресле, когда меня увозили на нем. Я пытался пообещать себе, что буду держать свою голову выше ради всех моих людей. Но когда я все увидел, это заставило меня опустить голову, подавило мой дух.

Мы можем поговорить о деле об изнасиловании?

Ладно. Найджел и Тревор взяли меня в Nell’s. Когда мы приехали туда, я был поражен, потому что этот клуб отличался от тех, в которых я бывал. Он не был переполнен, там было много места, красивые женщины. Я встретил там Ронни Лотта (Ronnie Lott) из New York Jets и Деррика Коулмэна (Derrick Coleman) из Nets. Они подошли ко мне: "Пак, мы гордимся тобой". Той ночью я чувствовал себя невероятно, потому что они были народными героями, а теперь они сказали, что я был их героем. Я чувствовал себя так, будто я пылал. Кто-то представил меня той девушке. Я заметил лишь то, что у нее большая грудь. Но она не была привлекательной; она выглядела коренастой. Кореш подошел ко мне и сказал: "Эта девушка хочет сделать больше, чем просто познакомится с тобой". Я уже знал, что это означало: она хотела трахаться. Я оставил их и пошел на танцпол один. Играла какая-то ямайская музыка, и я получал огромное удовольствие. Потом эта девушка тоже вышла и начала танцевать и все такое, это было странно, она даже не подошла ко мне лицом вперед, она подошла задом. Ну, я танцую под регги, вы знаете, какая это чувственная музыка. Она трогает мой член, мои яйца, она расстегнула мою ширинку, положила на меня руки. В Nell’s есть темная часть, и я видел уже там людей, занимающихся сексом, она начала подталкивать меня в ту сторону. Я все понял. Мы отошли в угол. Она гладит меня. Я поднимаю свою рубашку, танцуя, хвастаюсь своими татуировками. Она начинает целовать мой живот, мою грудь, облизывает меня и прочее дерьмо. Она опустилась, я типа, о, дерьмо. Она вытащила мой член; начала сосать его прямо на танцполе. Это дерьмо возбудило меня. Я не думал, что это станет делом об изнасиловании. Я думал, что это будет хорошая ночь. Понимаешь?Вскоре после того, как она закончила, достаточно возбудила меня, мы ушли с танцпола. Я сказал Найджелу: "Мне нужно уйти. Я собираюсь взять ее в отель. Увидимся". Найджел сказал: "Нет, нет, нет. Я отвезу вас". Мы поехали к отелю. Мы поднимаемся наверх и занимаемся сексом, очень быстро. Как только я кончил, мы прекратили. Я был утомлен, я был пьян, я знал, что мне рано утром вставать, поэтому я спросил: "Что ты собираешься делать? Ты проведешь ночь у меня или уедешь". Она оставила мне ее номер телефона и все было классно. Найджел ночевал в моем номере все эти дни. Когда он узнал, что она сосала мой член на танцполе, и мы занимались сексом, он и Тревор были в ярости! Тревор большой извращенец; он сошел с ума. Он все спрашивал меня: "Т-т-ты трахал ее в задницу?" Он внимательно слушал все подробности. Я думал, что это просто мужской интерес, что все хорошо.

Факты о 2Рас:
· Настоящее имя Тупака - Лисэйн Пэриш Крукс (Lesane Parish Crooks).

- Тупак учился в Школе Искусств Балтимора.

- Именно там он познакомился с Джадой Пинкет (будущей женой Уилла Смита).

- Будучи ребёнком Пак учился танцам.

- На арабском Тупак Амару означает "Сверкающая змея", а Шакур - "Благодарный Богу".

- Тупак расшифровывал THUG LIFE как "The Hate U Give Little Infants Fuck Everybody"

- Когда Шакур сидел в тюрьме, он забыл много своих песен.

- Кидада Джонс, дочь Куинси Джонс, имела татуировку с изображением Тупака на руке.

- Порно-звезда Spontaneous XXX Stacy имела тату с именем Тупака на руке и заголовком песни Keep Ya Head Up.

- У Тупака на спине есть огромная татуировка в виде креста с надписью "Exodus 18:11". В Библии это значит, что Лорд более великий, чем все Боги.

- Тупак начал свою карьеру на Tommy Boy Records.

- Тупак был вдохновлён к рэпу после того, как его друг был убит во время игры с оружием. Его первая песня была об умении владеть пушкой.

- Когда Тупак переехал в Калифорнию, он был бездомным 2 года.

- В день благодарения Death Row накормили весь Южный Централ Лос Анджелеса. Тупак лично выдал 400 000 долларов. 

- Когда Тупак приехал в House Of Blues он заметил, что никто не танцевал с женщиной в инвалидном кресле. И он сам протанцевал с ней 4 часа. 

- Тупак хотел назвать своего первого ребёнка Star (если бы это была девочка) или Michelangelo (если бы родился мальчик).

- До того, как Тупака посадили в тюрьму, он неоднократно пытался сделать ребёнка со своей женой Keisha Morris, но она никак не могла забеременеть из-зи того, что Тупак курил слишком много травы.

- В песне Me & My Girlfriend Тупак говорит о своей пушке, а не о девушке.

- Альбом All Eyez On Me был первым в истории рэпа двойным альбомом и получившим платину.

- Тупак был первым исполнителем в истории, который попал в чарты, сидя в тюрьме.

- Песню California Love придумал Dr.Dre и он планировал выпустить её как свою песню, но Сьюдж Найт убедил его, что песню станет хитом только благодаря участию в ней Тупака.

- У Тупака были две собаки. Их звали Бонни и Клайд.

- Любимой едой Тупака были цыплячьи крылышки.

- Тупак больше всего любил готовить макароны с сыром.

- Любимый напиток Тупака был апельсиновая сода.

- Любимый актёр Тупака - Jim Carey.

- Эминем сказал, что его любимые песни Тупака - Str8 Ballin и If I Die 2Nite.

- Британская R'n'B-певица Gabrielle сказала, что её любимый исполнитель - Тупак и её любимая песня - Dear Mama

Женщины Тупака Шакура
April
Кто она остаётся загадкой. Многие из любовных поэм Тупака посвящены некой April. Тупаку было 19, когда он писал эти стихи, поэтому можно предположить что он училась с ним в старших классах школы, или что-то подобное. Если кто-то знает больше о ней, пожалуйста, известите меня. 

Jada Pinkett
Она вместе с Тупаком училась в Балтиморской Школе Исскуств. Там они стали очень близкими друзьями. Тупак иногда называл её - "Любовь моей жизни", но также всегда говорил, что между ними не было интимных отношений. Позже Jada вышла замуж за Will Smith-a (актёра и рэппера). Она хотела назвать их ребёнка - Тупак, но Will не разделил этой идеи в связи с криминальной подоплёкой связанной с именем Тупака. 

Kidada Jones
Дочь Quincy Jones III, они собирались пожениться, но Тупака убили. Также Тупак сделал очень вульгарное, расистское высказывание в адрес её отца, но позже Тупак и Qiuncy Jones сблизились, возможно, собираясь работать вместе. 

Keisha Morris
Единственная жена Тупака, и близкий друг на долгие годы. Я точно не знаю когда они поженились и когда развелись, но знаю что во время стрельбы 94 года и в то время когда Тупак сидел в тюрьме, они был женаты, а к моменту смерти уже разведены. Тупак очень хорошо отзывался о Kaisha, и говорил, что они развелись только потому что, он не мог дать её той любви, которую она заслуживала. 

Madonna
Не многие знают, что Тупак проводил некоторое время вместе с Мадонной. Но он всегда говорил, что между двумя музыкантами не может ни чего быть... 

Faith Evans
Ну, эту особу знают многие, а особенно те, кто слышал песню "Hit'Em Up". Она R&B певица, жена Бигги Смолса. В выше упомянутой песне Тупак не раз говорит что, спал с ней. И это правда... 

Adina Howard
Ещё одна R&B певица с потрясающим телом была замечена рядом с Тупаком несколько раз. Точно, не известно было ли что-то между ними. 

Arnelle Simpson
Дочь O.J. Simpson-а. Тупак и Arnelle провели ночь вместе в Peninsula Hotel в Beverly Hills, во время суда на её отцом.
Кодекс THUG LIFE
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Кодекс THUG LIFE (жизнь головореза). Дословный перевод. 
“Я не создавал T.H.U.G. L.I.F.E. (The Hate U Give Little Infants Fuck Everybody), я диагностировал это.” - Тупак Шакур. Свод правил был написан Тупаком и Мутулу Шакуром. В 1992 на сходняке "Picnic Truc" в Калифорнии, Тупак собрал членов конкурирующих банд Крипс и Бладс, чтобы они приняли Кодекс THUG LIFE. Ниже перечислены пункты Кодекса THUG LIFE. Это список того, что можно и что нельзя делать уличным головорезам.
1. Новый боец должен знать, что у него есть три пути: a) он разбогатеет b) он пойдет в тюрьму c) он умрет. 
2. Лидеры банд, вы ответственны за юридические и финансовые дела; вы обязаны отвечать за слова так, как никто другой. 
3. Крыса одной банды - крыса всех банд. Крысы теперь похожи на болезнь; рано или поздно мы от них умираем; а умирать должны они. 
4. Лидер банды и банда выбирают дипломата. Дипломат должен улаживать споры. В единстве сила! 
5. Нельзя угонять машины в своем районе - это против Кодекса. 
6. Нельзя продавать наркотики детям - это против Кодекса. 
7. Дети-наркоманы в районе - это против Кодекса. 
8. Никакой продажи наркотиков в школах. 
9. Начиная с крысы Никки Барнса, крыс стали принимать. У нас этого не будет. 
10. У нас нет места для предателей. 
11. Мы делаем все красиво. Управляйте районом и защищайте свои кварталы. 
12. Никакой продажи беременным естрам. Это - убийство ребенка; это - геноцид! 
13. Вы должны знать вашу цель, кто - реальный враг. 
14. Гражданские жители это не цель. 
15. Вред детям не будет прощен. 
16. При нападение на чей-то дом, необходимо проверить, нет ли там членов его семьи. 
17. Никакого бессмысленного зверства и насилия. 
18. Нельзя оскорблять старших. 
19. Уважайте наших Сестер. Уважайте наших Братьев. 
20. К Сестрам должно быть уважение, если они сами себя уважают. 
21. Любые военные решения из-за бизнеса должны быть обдуманы внутри банды профессионально и не под давлением. 
22. Никакой стрельбы на вечеринках. 
23. Территории концертов и вечеринок - нейтральные территории; никакой стрельбы! 
24. Знать Кодекс; это - для каждого. 
25. Соблюдать Кодекс THUG LIFE. 
26. Всегда пытаться защитить себя...
Судебные разбирательства
Bad Azz VS Death Row 

Bad Azz подал в суд на звукозаписывающую компанию Death Row Records с целью получить компенсацию в размере 500.000 $ за песню "Krazy", записанную им вместе с Тупаком для альбома "Makaveli: The 7 Day Theory". По его словам деньги, положенные ему за этот трэк так и не были выплачены. 

Афени Шакур VS Death Row
После смерти Тупака возник большой конфликт между его матерью, Афени Шакур, и Death Row Records за право использовать имя Шакура в рекламных целях. Победила Афени... Так что все плакаты, майки, кепки и всякое такое выходит под лейблом Афени Шакур. А еще, предприимчивая мамаша получила права на довольно таки большое количество не выпущенного материала ее гениального сына. И, как мы видим по сей день зарабатывает на этом неплохие деньги. 

Дэлорис Такер VS Имущество Тупака Шакура 



Самая ярая противница ганста-рэпа Дэлорис Такер подала иск в размере 10 миллионов долларов на имущество Тупака Шакура. Мисс Такер, которая однажды назвала музыку Тупака Шакура "порнографическим извращением", считает, что слова в песнях на альбоме "All Eyez On Me" настолько унизительны по отношению к ее особе, что это даже повлияло на ее личную жизнь. Напомню, что Пак упоминает Такер по имени в двух песнях: "How Do U Want It" и "Wonda Why They Call U Bitch". 

Уильям Гарланд VS Имущество Тупака Шакура 



Биологический отец Тупака, Билли Гарланд, подал в суд иск на половину состояния своего сына. Человек, который не имел никакого влияния на своего сына, и не коим образом не помогал ему и не поддерживал, просто захотел нажиться после смерти Пака. Ему удалось выбить около 950.000 $. 



Жаклин МакНили VS Имущество Тупака Шакура 



Жаклин МакНили была случайно подстрелена и в результате парализована во время одного из концертов Тупака в маленьком городке Пайн Блаф. Она утверждает, что Шакур завел публику, что и привело к тому, что случилось. Первый иск на 16.6 миллионов долларов был откланен судом. В дальнейшем она подала еще один иск на 2 миллиона "зеленых". 



Уитвэлс VS Имущество Тупака Шакура 



Двое полицеских обвинили Тупака в том, что однажды он сначала чуть не сбил их машиной, а потом еще и открыл по ним огонь. Свидетили по этому делу, опознали Тупака, как стрелявшего. Но в последствии выяснилось, что полицейские были серьезно пьяны и, естественно, суд не удовлетворил их иск. 



Орландо Андерсон VS Имущество Тупака Шакура 



Орландо Андерсон обвинял Тупака Шакура в том, что тот избил его в холе MGM Theatre во время боя Майка Тайсона. После того, как погиб Тупак и сам Орландо Андерсон, бедняге Щугу Найту, ответственному за то проишествие, пришлось выгребать за то дело. Его приговорили к 9 годам условного заключения за проявление особой жестокости.
2Pac В Тюрьме
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Шакур впервые мотал срок в Клинтонской Исправительной Колонии 14 февраля 1995 года. Это было почти сразу после того, как он выпустил свой мульти-платиновый альбом "Me Against the World". Пак был единственным человеком, альбом которого был на вершинах чартов, в то время как он сидел в тюрьме. Альбом находился на вершине Billboard 200 в течении 5 недель. В первую неделю альбом продался тиражом в 240,000 долларов, но ему нужен был залог в 1.4 млн долларов, чтобы его выпустили из тюрьмы. Шакур просидел в тюрьме до освобождения еще 11 месяцев. Его отпустили благодаря огромным стараниям и большому влиюянию Шуга Найта, Основателя лэйбла "Death Row Records". Найт заплатил 1.4 миллиона, взамен за награду Паку, как самому продоваемому исполнителю в первую неделю продаж за всю историю. Затем он собирался жениться на его девушке Keisha Morris, но в итоге ничего не сложилось и свадьба была отменена. В то время, как Тупак сидел в тюрьме, он прочитал много книг политических философов, таких как Niccolo Machiavelli, "The Art of War" Sun'а Tzu и еще много всего. Так же он написал свою книгу, названную "Live 2 Tell while
Шакур впервые мотал срок в Клинтонской Исправительной Колонии 14 февраля 1995 года. Это было почти сразу после того, как он выпустил свой мульти-платиновый альбом "Me Against the World". Пак был единственным человеком, альбом которого был на вершинах чартов, в то время как он сидел в тюрьме. Альбом находился на вершине Billboard 200 в течении 5 недель. В первую неделю альбом продался тиражом в 240,000 долларов, но ему нужен был залог в 1.4 млн долларов, чтобы его выпустили из тюрьмы. Шакур просидел в тюрьме до освобождения еще 11 месяцев. Его отпустили благодаря огромным стараниям и большому влиюянию Шуга Найта, Основателя лэйбла "Death Row Records". Найт заплатил 1.4 миллиона, взамен за награду Паку, как самому продоваемому исполнителю в первую неделю продаж за всю историю. Затем он собирался жениться на его девушке Keisha Morris, но в итоге ничего не сложилось и свадьба была отменена. В то время, как Тупак сидел в тюрьме, он прочитал много книг политических философов, таких как Niccolo Machiavelli, "The Art of War" Sun'а Tzu и еще много всего. Так же он написал свою книгу, названную "Live 2 Tell while.

Никколо Макиавелли
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Никколо Макиавели - Кто же он такой? И что делает на этом сайте? Всё очень просто, это один итальянский философ, которого читал Tupac Shakur и в дальнейшем, взял себе псевдоним "Makaveli". Более подробно, вы сможете прочитать в статье ниже... Так же советуем вам, прочитать книгу "Никколо Макиавели - Государь".... 

Макиавелли - Родился 3 мая 1469 - 22 июня 1527 Итальянский политический мыслитель, историк, писатель Макиавелли происходил из старинной дворянской семьи. В юности освоил латинский язык и свободно читал древних авторов в оригинале; вместе с тем высоко ценил Данте, Петрарку и Боккаччо — ему был чужд педантизм гуманистов, их преклонение перед античностью. Независимый в своих гражданских симпатиях и политических взглядах, Макиавелли не был сторонником Медичи, изгнанных из Флоренции в 1494, не стал он и приверженцем Савонаролы. Лишь после его падения в 1498 Макиавелли начал активную политическую деятельность: был избран секретарем Второй канцелярии, а позже — Совета Десяти, ведавшего дипломатией и военными делами Флорентийской республики. В 1500 году Флоренция предприняла военную кампнию по захвату Пизы, которая объявила о своей независимости. Но флорентийское войско, состоявшее главным образом из наемников, потерпело поражение. Макиавелли провел шесть месяцев при дворе Людовика XII, пытаясь убедить французов помочь вернуть Пизу. Будучи патриотом, Макиавелли был потрясен, когда обнаружил, что французы относятся к Флоренции с презрением и насмешкой. В следующем году Макиавелли нашел время, чтобы жениться на Мариетте Корсини. По-видимому, они были нежно привязаны друг к другу, и в итоге у них появилось шестеро детей. В октябре 1502 года Макиавелли был направлен для переговоров с герцогом Романьи Чезаре Борджиа, который начал военную кампанию на границе с Флоренцией. Чезаре Борджиа произвел сильное впечатление на Макиавелли, и он предупредил Совет десяти, что в Италии появилась "новая сила". При дворе Борджиа Макиавелли встретил Леонардо да Винчи, который в то время был главным военным архитектором и инженером Романьи. Они прекрасно поладили друг с другом и стали добрыми друзьями. В течение 10 последующих лет Макиавелли выполнял множество поручений флорентийского прави- тельства, ездил с посольствами в различные итальянские государства, Францию и Герма- нию, вел переписку, составлял отчеты и доклады по вопросам текущей политики, о положении дел в Италии и Европе. Опыт государственного человека и наблюдения дипломата, а также изучение античных писателей дали Макиавелли богатый материал при разработке его политических и социальных концепций.


В 1512 Медичи вернулись к власти во Флоренции. Макиавелли как сторонник республики был отстранен от дел и приговорен к годичной высылке из города. В начале 1513 он по подозрению в заговоре был арестован и подвергнут пытке. Однако вскоре, в связи со вступлением Джованни Медичи на папский престол под именем Льва X, Макиавелли был помилован и отправлен в свое маленькое имение в Сант-Андреа. В деревне Макиавелли много и напряженно трудился. В 1513 он начал работу над трактатом «Государь», обессмертившим имя писателя. В нем провозглашалось в качестве нормы политического действия положение о том, что цель оправдывает средства, употребленные для ее достижения; однако подлинной целью «нового государя» должен стать, по Макиавелли, не частный, сугубо личный интерес, но «общее благо», подразумевающее объединение Италии в сильное национально государство. Макиавелли надеялся, что его трактат вернет ему милость и даст возможность вновь работать при Медичи. Горько разочаровавшись, он в конце концов отказался от надежды вновь вернуться на службу и с новой страстью обратился к писательству. В 1514 году Макиавелли начинает присутствовать на собраниях группы опальных республиканцев. Они проводились за пределами Флоренции, в садах - Orti Oricellarу - принадлежавших одному из них. Все эти дискуссии, проходившие в Orti Oricellarу, заставили Макиавелли написать новую книгу, над которой он работал пять лет, - "Рассуждения по поводу первой декады Тита Ливия" - основанную на первых десяти книгах истории древнего Рима Тита Ливия (59 до н. э - 17 н. э.). Наконец-то представленный ко двору, в ноябре 1520 г. Макиавелли получил официальное поручение от Джулио де Медичи написать «Историю Флоренции». 
В 1525 г. первые восемь книг этого произведения были преподнесены его заказчику, папе Клименту VII. 

В 1522 году был раскрыт республиканский заговор с целью убийства кардинала Медичи. Кружок Orti Oricellarу был разогнан, несколько его членов отправлены в ссылку, а один казнен. Эта ситуация в который раз продемонстрировала способность Макиавелли осторожно и опасно балансировать между своими глубоко прочувствованными республиканскими идеями и необходимостью удержаться при Медичи, с которым была связана его единственная надежда на службу. В последующие несколько лет он написал поэму «Золотой осел» (1549), «Сказку об архидьяволе Бельфагоре» (1549), комедию «Мандрагора» (третье ее издание появилось в 1524 году), трактат «О военном искусстве» (1521), «Жизнь Каструччо Кастракани из Лукки» (1532). В 1526 году Макиавелли был привлечен к организации обороны Флоренции, которой угрожали войска императора Карла V. Папа Климент VII вынужден был бежать, и без его поддержки режим Медичи рухнул. Новое поколение республиканцев обошло Макиавелли как человека, запятнавшего себя слишком тесной связью с Медичи. Этот последний удар, возможно, подорвал здоровье Макиавелли, потому что 22 июня 1527 года, после непродолжительной болезни, он умер. Макиавелли был похоронен на следующий день в Санта-Кроче, в самом сердце любимой им Флоренции.
Война
Война двух побережий США, в результате которой погибли 2 главных человека рэп-музыки того времени. 

На самом деле война между Востоком и Западом началась ещё до того, как неизвестные негры 30 ноября 1994 года выпустили в Тупака 5 пуль. Рэп придумали музыканты восточного побережья, и долгое время их записи лидировали в хит-парадах, принося приличные деньги. Но к концу 8-х парни из LA проснулись и ведомые в бой Снуп Догом и Доктором Дрэ, полностью задвинули восточных чуваков, проделав здоровенные дыры в их продажах и доходах. 

К 7 февраля 1995 года, когда Тупак был обвинён в изнасиловании Айанны Джексон и приговорён к тюремному заключению, рэп-силы обоих побережий приравнялись. К нью-йоркской сцене, благодаря Notorious B.I.G.(Biggie Smalls), стала возвращаться былая слава. Сидя в тюрьме, Тупак, узнав о возвышении Бигги, которого он считал чуть ли не своим учеником, принял как личное оскорбление. Злость овладевала Тупаком всё сильнее: присутствие P.Diddy (тогдашнего Puff Daddy) и Biggie в том здании, где на него совершили нападение, казалось Тупаку прямым доказательством заговора East Coast’а против него.

Ничто не могло успокоить Тупака, даже то, что его новый диск Me Against The World оказался на вершине хит-парада. Он думал об успехе Бигги, чей сингл One More Chance бил тогда все рекорды. Да и "доброжелатели" слали в тюрьму письма, где подтверждали подозрения о причастности Бигги к покушению.

Тупак сорвался и заявил журналистам: «Это мазафакеры Ист-Коста наехали на меня». Уже на воле Шакур записал песню Hit ‘em Up, где говорится, что Бигги ничтожество и жирный ублюдок, а с его женой Фэйт Эванс он отлично потрахался.Но всё это было потом.

После суда, на который Шакур приехал перевязанным и в инвалидной коляске, его определили в тюрьму Dannemora с усиленным режимом. Он словно вернулся в ад своего детства: белые полицейские ненавидели его ещё сильнее, чем раньше. Выбраться из тюрьмы казалось невозможным.

Однако вскоре в поток света вломилась огромная туша Мэриона Сьюджа Найта. Это был человек со страшной историей. Он был владельцем самого гангстерского лэйбла США Death Row. В то время ему нужна была новая звезда, так как над Снуп Догом тогда висело обвинение в убийстве, а Доктор Дрэ подумывал об уходе. И Найт вспомнил о Тупаке. Адвокат Death Row пришёл в тюрьму и предложил Шакуру мгновенное освобождение в обмен на контракт с Найтом. Тупак мучительно обдумывал это предложение, понимая, что «контракт с Death Row – это контракт с дьяволом». Но Найт обещал так много: грандиозную славу и жизнь настоящего гангстера для Шакура и безбедную жизнь для его матери. На другой чаше весов было ещё несколько лет в камере. И Тупак сдался.

Найт сдержал слово: Шакур стал мегазвездой. Его впервые в истории хип-хопа двойной альбом All Eyez On Me стал мультиплатиновым и долго держался на вершине чартов.

Бурной жизнью, в которой можно всё, Тупак насытился за год. Он понял, что пора выбираться из тюрьмы под названием Death Row. У него была куча планов: Тупак хотел сниматься в кино, продюсировать молодых рэпперов.

7 сентября 1996 года Сьюдж уломал Тупака приехать в Лас-Вегас на матч Майка Тайсона и Брюса Селдона. После поединка, завершившегося за 2,5 минуты, Тупак и Сьюдж встретили на выходе из зала Орландо Андерсона, видного члена банды Crips. Шакур и Найт повалили Андерсона и жестоко били до прихода охранников. Потом расселись по машинам. Найт уговорил Тупака сменить его Hammer на его BMW и поехали в клуб Найта «662». Сьюдж был за рулём, Тупак рядом. Охранники почему-то ехали далеко позади. Окно Тупака почему-то было открыто. Любимый бронежилет Тупак почему-то снял. На перекрёстке рядом BMW остановился белый «Кадиллак». Из него высунулась чёрная рука с пистолетом Glock 40-го калибра и произвела 13 выстрелов по BMW. Четыре пули попали в Тупака и почему-то лишь одна слегка задела Найта.

«Вернусь».Это было последнее, что сказал Тупак. 13 сентября 1996 года он ушёл.

Все были уверены, что в его смерти виноват жаждущий мести Орландо Андерсон. Но не было доказательств.

28 февраля 1997 года, несмотря на все деньги и связи, Найта осудили на девять месяцев. Казалось Запад был деморализован. Ликование восточных рэпперов длилось недолго. 9 марта 1997 года был застрелен Notorious B.I.G. Ещё через год погиб и второй обвиняемый в смерти Тупака. Орландо Андерсон, которого не могла найти вся полиция LA, нашли застреленным. И хотя во время этих убийств Найт сидел в тюрьме, очевидны следы, ведущие к нему от всех трагедий, произошедших в течение великой гангста-рэпперской войны.
Но история не закончилась. Летом 2001 года Сьюджа досрочно освободили. Он вышел и переименовал Death Row в Tha Row и объявил: «Готовьтесь! Теперь всё пойдёт по-новому! Империя возродится!».
Стрельба 94
Давайте вернемся к 30 ноября 1994 года. В 12:20 в Тупака стреляли 5 раз в записывающей студии на Time Square. Существует много теорий о том, что на самом деле там случилось. Полиция объясняла это как попытку совершить ограбление и украсть у Тупака тысячи долларов в золоте. Но Тупак чувствовал, что его подставили. Из интервью с Тупаком в тюрьме: 

Мы можем вернуться к событиям той ночи в студии Quad Recording на Times Square? 

Ночь, когда в меня стреляли? Конечно. Рон Джи (Ron G.), ди-джей из Нью-Йорка, сказал: “Пак, я хочу, чтобы ты приехал ко мне домой, мы запишем твой рэп для моих кассет”. Я ответил: “Хорошо, я приеду”. Ну я поехал к его дому – я, Стретч (Stretch) и пара других корешей. После того, как я записал песню, я получил сообщение на пейджер от парня по имени Букер (Booker), который сообщил мне, что он хочет, чтобы я прочитал рэп для песни Литтл Шона (Little Shawn). Я собирался надавить на этого парня, потому что я понимал, что они используют меня, поэтому я сказал: “Хорошо, ты дашь мне семь штук и я сделаю песню”. Он сказал: “У меня есть деньги. Приезжай”. Я задержался, чтобы покурить, и он снова передал мне на пейджер: “Где ты? Почему не едешь?” Я ответил: “Я скоро буду, мужик, жди". 

Тупак и его окружение из 3 человек, включая "Stretch" (Из Live Squad), который был близким другом и его менеджер Фредди Мур, вошли в здание. Черный мужчина сидел за столом прямо перед входом, там где располагается охрана. Мужчина встал из-за стола когда двое других проходили через него. 3 мужчин стали двигаться за его окружением, когда они подошли к лифтам. 

Из интервью с Тупаком в тюрьме: 


Мы можем вернуться к стрельбе? Кто был с тобой той ночью? 

"Я был с моим корешем Стретчем, его другом Фредом и бойфрендом моей сестры, Зейдом. Это не телохранитель; у меня нет телохранителя. Мы подошли к студии, снаружи стоял какой-то хмырь в армейской одежде, его шапка была низко надвинута на его лицо. Когда мы вошли в дверь, он даже не посмотрел на нас. Я никогда не видел, чтобы чернокожий человек не узнал бы меня и не отреагировал так или иначе, с завистью или с уважением. Но этот парень только посмотрел, кто это, и опять опустил лицо. Я не осознал это сразу, потому что я только что докурил косяк. Я не думал, что что-то может случиться со мной в фойе. Пока мы ждали, чтобы войти, я увидел хмыря, сидящего за столом и читающего газету. Он также не смотрел на нас." 

И именно в этот момент 3 мужчин достали пистолеты и закричали : "Отдавайте драгоценности и быстро на пол!", сопровождение Тупака быстро легло на пол, но Тупак не собирался ложиться. Он попытался выхватить пистолет у одного из нападавших. В борьбе в Тупака попали 5 раз, а в его менеджера только 1. Грабители скрылись с 40.000 долларов в драгоценностях. Мур погнался за грабителями, но упал перед следующей дверью. Тупака затащили в лифт и они поднялись наверх, где находись Бигги и Пафф Дедди. Позже Тупак описывал эту сцену, как очень странную. Он сказал, что никто даже и не пытался ему помочь, они просто уставились на него, так как будто они были удивлены, что он был жив. Тупак говорил, что единственный, кто показывал хоть какие-то эмоции это маленький Шон, он просто плакал. Позже Тупак имитировал эту сцену на видео, в котором выходил из лифта, весь в крови и обвинял Паффи за то, что тот его подставил. Так Тупак хотел показать правду свои фанатам. Пока Тупак лежал изрешеченный пулями, кто-то его оттащил, потом он позвонил своей девушке, она позвонила матери Тупака потом в 911. 

Из интервью с Тупаком в тюрьме: 


Они оба были чернокожими? 

Чернокожие мужики около тридцати лет. Сначала я подумал, что эти хмыри – охрана Бигги, потому что по их армейской одежде я мог сказать, что они были из Бруклина. Но потом я сказал себе: “Постой... Даже парни Бигги любят меня, почему они не смотрят на нас?” Я нажал кнопку лифта, обернулся, и в этот момент эти хмыри вышли с оружием - двумя одинаковыми 9-миллиметровыми пушками. “Не двигаться. Всем лечь на пол. Врубаетесь? Гоните сюда ваше дерьмо”. Я подумал: “Что мне делать?” Я думал, что Стретч собирается драться с ними; он был выше тех ниггеров. Из того, что я знаю о криминале, я знаю то, что если ниггеры собираются ограбить вас, они всегда сначала вырубают самого большого ниггера. Но они не тронули Стретча; они подошли прямо ко мне. Все упали на пол как мешки с картошкой, только я один застыл. Не потому что я такой храбрый или типа того, я просто не мог лечь на пол. Они начали обшаривать меня, чтобы проверить, нет ли у меня пушки на ремне. Они сказали: “Снимай свои драгоценности”, а я не снял их. Светлокожий хмырь, тот, который стоял вначале снаружи, был около меня. Стретч лежал на полу, а хмырь с газетой стоял с направленной на него пушкой. Он сказал хмырю со светлой кожей: “Застрели этого ублюдка, мать его!” Тогда я испугался, потому что этот хмырь приставил пушку к моему животу. Я чуть в штаны не навалил. Я протянул руку, чтобы отобрать у него оружие. Он выстрелил, как раз тогда меня и ранили первый раз. Я почувствовал это в своей ноге; я не знал, что мне попали по яйцам. Я повалился на пол. Мой рассудок говорил мне, Пак, притворись мертвым. Но это не имело значения. Они начали пинать меня, бить меня. Я ни разу не произнес: “Не стреляйте!”. Я молчал как партизан. Они сорвали мое дерьмо с меня, пока я лежал на полу. Я закрыл глаза, но я дрожал, потому что ситуация заставляла меня волноваться. А затем я почувствовал что-то на затылке, что-то по-настоящему сильное. Я думал, что они пинали меня или били пистолетом, они били мою голову о бетон. В глазах все было белым. Я ничего не слышал, я ничего не чувствовал, я был без сознания. Но потом я пришел в сознание. И затем я почувствовал это снова, я теперь мог слышать, видеть, и это приводило меня в сознание. Тогда они сделали это снова, и я опять ничего не слышал, не видел; все было белым. И затем они ударили меня снова, и снова я мог слышать и видеть вещи, и я знал, что я снова в сознании. 

Офицеры полиции появились очень быстро, после тог как им позвонили. Это были те полицейские, которые арестовали Тупака по обвинению в изнасиловании. В Тупак попали 5 раз 3 прошли насквозь, а 2 пришлись в голову. Чудом он выжил и был погружен в скорую, где и была сделана одна из известных фотографий. (в правом верхнем углу страницы) Весь в крови и бинтах он был отправлен в травматологическую больницу в Bellevue к хирургу. Спустя 3 часа хирург сказал, что он опасается а его жизнь. Но все обошлось. 

Из интервью с Тупаком в тюрьме: 


Люди видели на тебе кровь? 

Они говорили мне: “Твоя голова! Твоя голова в крови”. Но я думал, что это от удара пистолетом. Потом приехала скорая помощь и полиция. Первый полицейский, которого я увидел, был тем полицейским, который свидетельствовал против меня в суде в деле об изнасиловании. Он ухмылялся, и он увидел, что все смотрят на мои яйца. Он сказал: “Ну что, Тупак? Все там висит?” 

Когда я приехал в больницу Bellevue, доктор сказал: “Боже мой!” Я спросил: “Что? Что?” И я слышал, как он говорил другим докторам: “Посмотрите сюда. Здесь порох”. Он говорил о моей голове: “Это - входное отверстие от пули, а отсюда она вышла”. И когда он сказал это, я почувствовал эти дырки. Я сказал: “Господи. Я чувствую их”. Это было то, от чего я периодически терял сознание. И потом я сказал: “Дерьмо. Меня ранили в голову”. Они сказали: “Ты не знаешь, как тебе повезло. В тебя попали пять раз”. Это было странно. Я не хотел в это верить. Я помнил только первый выстрел, больше ничего”. 

Когда я приехал в больницу Bellevue, доктор сказал: “Боже мой!” Я спросил: “Что? Что?” И я слышал, как он говорил другим докторам: “Посмотрите сюда. Здесь порох”. Он говорил о моей голове: “Это - входное отверстие от пули, а отсюда она вышла”. И когда он сказал это, я почувствовал эти дырки. Я сказал: “Господи. Я чувствую их”. Это было то, от чего я периодически терял сознание. И потом я сказал: “Дерьмо. Меня ранили в голову”. Они сказали: “Ты не знаешь, как тебе повезло. В тебя попали пять раз”. Это было странно. Я не хотел в это верить. Я помнил только первый выстрел, больше ничего”. 

Ты думал, что умрешь? 

Нет. Клянусь Богом. Как бы жутко это ни звучало, я чувствовал с самого первого момента, когда нигеры достали пушки, что Бог защищал меня. Единственная вещь, которая расстроила меня, это то, что Стретч и все остальные повалились на пол. Даже пули не причиняли столько боли. Ничто не расстраивало меня так, пока я поправлялся. Я не мог ходить, я не мог вставать, и моя рука была в хреновом состоянии. Я смотрел новости и в них говорилась ложь обо мне. 

К всеобщему удивлению на следующий день Тупак появился в суде, окруженный охраной и на инвалидном кресле. 

Тупак никогда конкретно не обвинял Бигги или Паффи, но они были его друзьями, так почему же они его не предупредили. После того как он попал в тюрьму, они ни разу не пришли его навестить. Тупак сказал, что они "отказались" от него и пытались занять его место. Пока Тупак находился в тюрьме, он говорил, что думал о том, чтобы бросить петь реп. Он сказал, что единственной причиной, что он не бросил петь было то, что они пытались осквернить его имя и выкинуть все над чем он работал. 

Тупак позже скажет, что он встречал стрелявшего в него, потому тот был другом Бигги и Бигги предупреди Тупака, чтобы он не наезжал на него. Когда Тупак сказал, что Bad Boy подставили его, он имел ввиду, что они не предупредили его, что на него собираются напасть и что они сообщили где будет Тупак этой ночью. Тупак так же говорил, что ему постоянно звонили и спрашивали почему его до сих пор нету в студии, а он был в поисках травы. Почему они так беспокоились непонятно. И это очень странно, что они тогда там находились.
Стрельба 96
В 16:03 13 сентября 1996 года от пулевых ранений, полученных шестью днями ранее на улице Фламинго роад (Flamingo road) в Лас-Вегасе, скончался Тупак Шакур. В официальном заключении о смерти написано, что смерть наступила в результате остановки сердца. Убийца так и не найден до сих пор и вряд ли будет найден. В Тупака стреляли в то время, когда на улице было очень мало людей, и свидетелей этих роковых выстрелов, которые могли бы чем-нибудь помочь, полиция так и не нашла. "Единственное, что мы имеем для расследования, это число выпущенных пуль да тот факт, что это произошло", - сказал об этом один из полицейских, расследующих это дело. Однако другой офицер все же высказал версию: "Это дело рук какой-нибудь банды... Они живут в крови, и умирают в крови", - намекая на принадлежность Тупака к одной из бандитских группировок. 

Сведения о том, что делал Тупак в тот злополучный вечер, 7 сентября, обрывочны. Он был на бое Майка Тайсона против Брюса Селдона в "MGM Grand hotel"[1] вместе с Мэрионом Найтом (Marion "Suge" Knight), главой звукозаписывающего лейбла, на котором выпускались альбомы Тупака, скандально знаменитого "Death Row records". В 20:39, меньше, чем через две минуты после начала боя, Тайсон нокаутировал Селдона, и, приблизительно, в 20:45 Шакур и Найт в сопровождении телохранителей при выходе из здания затеяли ссору с неким чернокожим мужчиной. Ссора переросла в драку, кто-то из сопровождения Тупака повалил мужчину на пол и стал избивать ногами. Подоспевшая тут же охрана "Гранд отеля" быстро погасила конфликт. Этот инцидент был записан видеокамерами службы безопасности отеля. В 20:55 весь кортеж "Death Row" покинул здание.
На обратном пути от дома Найта [2], куда они заезжали переодеться, кортеж останавливается у отеля "Luxor", Шакур и еще один человек из его сопровождения зашли в здание. После этого кортеж, состоявший более чем из десяти машин, двинулся в сторону клуба "662", который принадлежит Мэриону Найту, расположенному по адресу "1700 E. Flamingo road". Черный "BMW 750" Найта возглавлял кортеж, Шакур сидел на пассажирском месте рядом с водителем. 
Приблизительно в 23:15, согласно полицейским данным и по свидетельству немногочисленных свидетелей, на пересечении с Ковэл лэйн (Koval lane) [3] рядом с "BMW" остановился белый Кадиллак старой модели с четырьмя мужчинами внутри. Из Кадиллака вышли двое мужчин и открыли огонь по "BMW". Из 13 пуль крупного калибра четыре достаются Тупаку (по злой иронии судьбы он не надел бронежилет, который он обычно носил). Охрана открыла ответный огонь. Но Кадиллак тут же после стрельбы скрылся по Ковэл лэйн.
Найт, которого всего лишь задело пулей, сделал U-образный разворот обратно к бульвару Лас-Вегас, а затем поворачивает на запад, прочь от ближайшей больницы. Видимо он был в шоке и не понимал, что делает и куда едет. Тем временем два офицера, находясь неподалеку, спешат на звук выстрелов, двое других следуют за машиной Найта. На пересечении бульвара Лас-Вегас и Хармон авеню [4] обстрелянную машину удалось остановить. После обнаружения, что и Тупак и Найт нуждаются в медицинской помощи, их отправляют в Медицинский центр штата Невада [5].
Найт был выпущен из больницы в тот же день, после того, как ему была оказана медицинская помощь. Он отделался небольшим ранением головы. Шакур же с двумя ранениями в грудь был помещен в реанимационное отделение. В течение последующих двух дней ему сделали две операции, в процессе которых было остановлено внутреннее кровотечение и удалено одно из легких.
Тупак Шакур умер 13 сентября, после шести дней нахождения в бессознательном состоянии. На следующий день его тело было кремировано по желанию родственников. Я нашел официальный отчет о его смерти, правда в нем есть некоторые ошибки...

Сразу же после смерти в прессе стали появляться версии о гибели рэппера. Обозреватели музыкальной индустрии предложили с соблюдением всех условий анонимности связаться с полицией или прессой кого-нибудь, кто видел конфликт в Гранд отеле (см. выше), по некоторым данным Тупак знал этого мужчину, даже называл его имя, правда, подтверждения этому не было найдено. Но полиция пессимистически отзывается о результативности этой идеи. По свидетельству службы безопасности, этот мужчина слишком быстро покинул гостиницу вслед за кортежем "Death Row". Полиция предполагает, что он, возможно, последовал за будущей жертвой и непосредственно причастен к преступлению. Хотя эта версия и маловероятна, ее нельзя полностью исключить.
Вторая версия была выдвинута сразу после выстрелов. Все выстрелы были направлены на пассажирское сиденье, т. е. на Тупака, как предупреждение самому Найту. не секрет, что Найт связан с бандой "Bloods". Через неделю после выстрелов Лос-анджелесский офицер сообщил, что в пригороде Лос-Анджелеса - Комптоне (Compton) - были найдены убитыми три члена банды "Crips", противостоящей "Bloods". Но полиция Комптона отвергает версию о причастности этих троих к банде "Crips". Но война между преступными группировками не затихает. В тот злополучный уикенд произошло шесть перестрелок между представителями различных банд. "Банды - серьезная проблема Лас-Вегаса", - сказал один из полицейских чиновников Лас-Вегаса, - "Они кажутся не организованными, но они сильны и имеют большое влияние".
В подтверждение теории о мести "Крипов" выступает биография Найта. Он неоднократно арестовывался полицией: в 1992 году он был осужден за вооруженное нападение; он осуждался за транспортировку оружия через границу; в 1995 году Найт отсидел 30 дней в тюрьме за хранение наркотиков. 25 сентября 1996 года газета "New York Post" сообщила, что ФБР ведет расследование о причастности "Death Row", владельцем которого является Найт, к организованной преступности.

Третья теория также весьма вероятна, хотя и обрастает слухами, явно не имеющими к делу никакого отношения. Она заключается в том, что убийство Тупака - результат вражду между Восточным и западным побережьями, двумя рэп-течениями. Между ними постоянно возникали разногласия, и, причем, не только творческие. Но надо отметить, что и Бигги, и Паффи выразили самые глубокие соболезнования друзьям и близким покойного, и всячески отрицали свою причастность к убийству.Мэрион Найт и лица сопровождения утверждают, что не видели лиц, только движущийся Кадиллак, а следовательно не могут сказать, были среди нападавших соперники Тупака. Так что никто не может подтвердить или опровергнуть причастие к этому делу "Bad Boy entertainment".
Так или иначе, 9 марта 1997 года был убит сам Notorious B.I.G., а еще спустя некоторое время был убит член новоорлеанской группы "U.N.L.V." Элберт Томас. А в конце 1998 года возник конфликт между LL Cool J и Canibus, фактически являющимися представителями противоположенных побережий, но это совсем другая история.
Конечно, в результате всех этих трений мы получаем новые творения, входящие в классику мирового хип-хопа. Но одно дело, когда человек, услышав по радио композицию, содержащую ругательства в свой адрес, достает блокнот и пишет ответ, а другое - когда он достает пистолет и думает, что сможет разрешить конфликт с его помощью...

Так что же, война продолжается..???
Бифы Тупака
Я знаю что эта тема заежжена,но всё-равно напишу. По форумам в Рунете ходят сообщения:'Вот Тупак отстой,наехал на Бигги,а он реальный гангстер, ну и завалил козла,а его долбаные дружки убили мирового таланта.А Тупак только на бифах и поднялся. У него половина песен про Бигги/Паффи'

Во-первых: на первых 4 альбомах нет ничего даже похожего на дисс!Только хорошие слова о старых олдскульщиках в песнях Representin' 93 и Old School.

Во-вторых: Тупак собрался заканчивать с рэп-карьерой:

Тупак: Рэп... я больше не испытываю особого желания заниматься рэпом. Я имею ввиду, что здесь я даже не помню свои тексты песен.

Журналист: Но ты выпускаешь альбом, правильно?

Тупак: Да. Он называется “Me Against the World” (“Я против мира”). Так и есть. Это пока мой лучший альбом. И потому что я уже записал его, я могу быть свободен. Если вы делаете рэп-альбомы, вы должны тренировать себя. Вы должны постоянно быть в образе. Вы видели рэпперов, говорящих жесткое дерьмо, которые потом в костюмах присутствуют на American Music Awards. Я не хочу быть ниггером такого типа. Я хочу быть реальным. Я думаю, что я так и делаю. Но теперь это дерьмо умерло. Эта Жизнь Головореза (Thug Life)... Я делал это, я использовал это в своей работе, я записал это. Но теперь это дерьмо умерло. 


Эти слова были произнесены в тюрьме до всех диссов на него.Но после 'It's Mine' от Mobb Deep и 'Who Shot Ya' от Biggie Smalls он решил как он сказал:'Прийти в игру и разрушить империю Бигги'


В-третьих: на прижизненных альбомах было минимум диссов,вот они:

Holla at me (без конкретных имён,как и 'Who Shot Ya')-дисс на Бигги,упрекающий того в трусости
Фразы:

Gotta be carefull, can't let tha evil of tha money trap me
So when ya see me nigga
Ya better Holla at me


When me and you was homies
no one informed me it was all a scheme
You infiltrated my team and sold a niggas dreams



I let tha world know nigga you a coward
You could never be live
until you die
see tha mothafucken bitch in your eye


Hit 'em up-дисс,ставший хитом,легендой и самым злым,жестоким и известным диссом за всю историю хип-хопа.Опять же скажу со стороны хейтеров:'Он вообще охренел,врёт про секс с женой Бигги,говорит про болезнь Prodigy,козёл!' Тупак говорит про эту песню: 

'На моем следующем сингле будут “How Do U Want It”, “Americaz Most Wanted”, “Hit’em Up”, “California Love” – версии этих песен, которые вы раньше не могли приобрести. “Hit’em Up” – это классическая хип-хоп запись, имея в виду, что это прямая запись-битва адресованная Bad Boy, Паффи, Бигги, Малышке Ким, всем им….'

Имеется фото,где Тупак полуобнимает пьяную Faith Evans,которая показывает Westside на пальцах.Так что секс с его женой вполне мог быть.

Про Prodigy и его болезнь он сказал в интервью:

I don't have no mercy in war. They didn't have no mercy, they tried to shoot my fuckin' balls off! What about my kids? And they say, why you talkin' about them kids with the sickle cell? They tried to make me a paraplegic!! What the fuck is going on here? Why is that sacred? Ain't nothing sacred in war. 

Что в переводе значит:
Я не имею жалости в этой войне.Они не не имели жалости,когда пытались отстрелить мне яица!И мне говорят,
почему ты говоришь о мелких с серпоклеточной анемией?Они пытались сделать меня инвалидом!Что за херня?Почему это запретно?Нет ничего священного в войне.

В Hit 'em up еще был послан Jay-Z,но Hussein Fatal уговорил стереть наезды.

Фразы:тут вообще должен быть текст всей песни


Bomb First-первый трек с,по моему мнению лучшего,альбома The 7 Day Theory.

Фразы:



Bye bye bye, let's get high and ride
Oh, how do we do these niggaz but I'm not gon' cry
I'm a Bad Boy killa, Jay-Z die too 
Lookin out for Mobb Deep, nigga when I find you
Weak motherfuckers don't deserve to breathe
How many niggaz down to die for me? Yeahh-yeayy!



Against All Oddz-название говорит само за себя,весь трек пр тех,кого он считал врагами.

Фразы:


This little nigga named Nas thinks he live like me
Talkin bout he left the hospital took five like me
You living fantasies, nigga I reject your deposit
We shook Dre punk ass, now we out of the closet
Mobb Deep wonder why nigga blowed them out
Next time grown folks talk, nigga close your mouth



God don't like ugly, 'It Was Written'
Hey Nas, your whole damn style is bitten
You heard my melody, read about my life in the papers
All my run-ins with authorities, felonious capers
Now you wanna live my life, so what's the answer Nas?


А вот и всё,прижизненные диссы закончились,остальные не считаются,так как Тупак не давал разрешения на их выпуск.А если и считаются,то давайте разберём причины.


East vs West.
Начну с того,чтобы никто не считал,что это была 'война побережий'.Просто все враги были из Нью-Йорка,а Тупак жил в Лос-Анджелесе,и он решил объединить их под одну сторону-Eastside.Себя же соответственно-Westside.Как я считаю : Westside, Thug Life , M.O.B. и остальные слова,произносимые Паком в большом количестве-это не принадлежность к чему-то,а лозунги и девизы.Потом Пак,я думаю,понял ошибочность своих слов насчёт East и West,и решил сделать альбом 'One Nation' с нью-йоркскими рэпперами,также бифовавшими с Bad Boy - Boot Camp Click.В этом альбоме он хотел показать,что бифует не с Нью-Йорком,а лично с некоторыми рэпперами из этого города.Но не успел... Но бутлег бродит по Интернету.




Biggie Smalls
Вот камень преткновения. Опять же хейтеры Пака говорят:'Пак сидел в тюрьме и завидовал Бигги,начал придумывать как обратно вернуть себе известность'и т.д. и т.п.
Пак во многих интервью говорил,что поставил Бигги на сцену и у меня нет мыслей ему не верить.

Точные слова Пака из песен о помощи в становлении Бигги как артиста:

Holla at Me

I took ya family in
I put some cash in ya pocket
made you a man again 



Why You Turn On Me

Me and you, no closer two, while drinkin brew
What you need nigga? Anything at all come to me nigga
You can wear my clothes and my gold for the hoes

Gave you the keys to the jeep, offered my home as an open door


А вы представьте себя на месте Тупака:чувак,которому он очень помог,знал о покушении и не рассказал!(Уж в то что Бигги знал,я практически уверен!)
В документальном фильме Tupac VS показывают интервью,где он говорит:
'Они подстрелили меня!'.Но ничего не говорит про Паффи и Бигги.Потом он говорит:'В этой индустрии(музыке) я всем желаю счастья'.На счёт Бигги,возможно,ничего бы и не было,но!
Выходит песня с вызывающим названием 'Who Shot Ya'!На эту ситуацию посмотрите с точки зрения Пака:мало того,что,возможно,знали о предстоящем покушении и не сообшили,так ещё и задиссили!Hit 'em up был жёстким ответом на нападки всех,кто наехал на Пака.Может,чуть переборщил,но в целом,нормально.А когда я узнал о песне Long Kiss Goodnight,выпущеной после смерти Тупака,я просто не мог найти слов,позволяющих описать B.I.G.!То,что это можно написать после смерти человека,не укладывалось у меня в голове!Если бы Тупак был на месте Бигги и написал такое,я бы возненавидел Пака.Я стёр с винчестера всё,что напоминало о Бигги,кроме фитов с Паком.
Может музыка у него хорошая,для кого-то лучше чем у Тупака,но я никогда не буду уважать Бигги как человека.
Ещё некоторые говорят,что Пак 'жаловался' на то,что Бигги украл его стиль.Но он говорил не о флоу,а об одежде

Now its all about versace
You copied my style
Five shots couldn't drop me
I took it and smiled

Хронология диссов
1995-Biggie-Who Shot Ya
1996-Tupac-Hit 'em up
1997-Biggie-Long Kiss Goodnight



Puff Daddy


Тут Пак пользовался поговоркой 'Друг моего врага - мой враг'.Плюс все знают что Паффи как МС - ноль.


Nas

Нас встретил Пака в клубе 662,толком ни о чём не поговорил,а вскоре задиссил его в радио фристайле.Больше Тупака задело, что Нас сказал не в лицо,а в микрофон на радио.
Известно о случае,который описал Снуп в интервью:Пак за несколько дней до смерти встретился с Насом в Нью-Йорке и с бандой,по размеру уступающей банде Наса в 2 раза,смял того и сказал,что если тот не ответит на дисс на его новом альбоме,вражда закончится.
Ещё Пак говорил о плагиате со стороны Наса,но я не настолько знаком с творчеством,чтобы говорить что-либо.Сейчас Нас сравнивает Пака с поэтом и участвовал в песне Thugz Mansion на Better Dayz.


Mobb Deep


Пак диссил их за слова 'Thug life,we still livin' it'.Эти слова подначивали Пака,он сказал,что заканчивает с Thug Life,Mobb Deep же заявили,что продолжают ей жить.После Hit 'em up они сказали,что Тупак был 'опущен' в тюрьме.Этот слух разпустила Wendy Willams,которая тоже получила от Пака в 'Why U Turn On Me'.Я где-то читал,что в песне 'Crime Pays' они якобы расписывают смерть Тупака в drive-by.Эта песня тоже выпущена после смерти Пака и этих людей я не уважаю.


Chino XL

Этот андерграундный рэппер хотел получить славу в биффе с Тупаком.Хотя тот и получил одну строчку в Hit 'em up - 'Chino Xl,fuck you too',он получил эту славу,раз вы о нём знаете.Его пытался убить поклонник Пака,который с криком 'Thug Life!' выстрелил в Чино и ранил его.

Jay-Z

Тупак диссил Джей-Зи,потому что он близко водился с Бигги и на его треке тот опукал Пака.
После смерти Тупака,Jay-Z сэмплировал 'Me and My Girlfriend' c Makaveli и использовал в своей песне 'Bonnie and Clyde'.Известно,что он переводил деньги в Фонд имени Тупака Шакура.



PS: Возможно,когда вы это всё прочитали,посчитали меня фанатиком и помешанным на Паке,но это не так.А если и посчитали,мне всё равно,я обосновал свою точку зрения и пишу это на фан-сайт Тупака,а не Бигги.


Непонятные диссы. 

Тупак иногда диссил людей по непонятным причинам,среди них:
The Fugees
LL Cool J
Da Brat
Queen Pen

Диссы на всех этих исполнителей выпущены после смерти.



Все диссы Тупака


Выпущенные:
'Hit Em Up' при уч. Outlawz - Bad Boy Records, Mobb Deep, Lil' Cease, Chino XL, Lil' Kim, Puffy [был дисс на Jay-Z, но этот кусок был вырезан].
'Against All Odds' - Nas, Biggie Smalls, Puff Daddy, Mobb Deep, De La Soul
'Bomb First' при уч. Outlawz - Jay-Z, Nas, Biggie Smalls, Mobb Deep
'When We Ride On Our Enemies' - Fugees, Da Brat, Mobb Deep, Stretch
'Street Fame' - Lil' Kim
'Niggaz Done Changed' при уч. Richie Rich - Biggie Smalls
'Don't Go To Sleep' при уч. Outlawz - Bad Boy Records, Mobb Deep, Chino XL
'All Out' при уч. Outlawz - Jay-Z, Mobb Deep, Biggie Smalls, Puffy
'Hell 4 A Hustler' при уч. Outlawz - Jay-Z, Mobb Deep, Biggie Smalls, Puffy
'Don't Stop The Music' - C. Deloris Tucker
'Wonder Why They Call You Bitch' - C. Deloris Tucker
'How Do You Want It' - C. Deloris Tucker
'Catchin Feelings' - Bad Boy Records, Biggie Smalls
'Out The Moon' - Bad Boy Records

Невыпущенные:
'First To Bomb' при уч. Outlawz - Biggie Smalls, Puff Daddy
'Move For Money' - Bad Boy Records
'Don't Stop' - Bad Boy Records, Biggie Smalls
'Die Slow' - Biggie Smalls, Jay-Z, Mobb Deep, Puffy
'Real Bad Boyz' - Bad Boy Records
'When Thugz Cry' - Nas
'Komradz' feat. Outlawz - So So Def
'4 My Niggaz' feat. Storm - Biggie Smalls, Puffy, Faith Evans, Da Brat, LL Cool J, Little Shawn
'Lil Homies' - LL Cool J

Враги 
Notorious B.I.G.
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Они были хорошими друзьями... Пак многому научил Бигги. Но их отношения испортились после подставы в студии в 94 году, Пак говорил что Бигги знал об этом но ничего не сказал. Дальше больше. После того как Пака посадили за решетку, Бигги выпустил альбом "Ready 2 Die" который по стилю и по звуку как говорил Пак был полностью содран со стиля Пака. Пак из тюрьмы послал Бигги демо своего альбома "Me Against The World", а Бигги взял и украл все идеи Пака. И ему заново пришлось переделывать альбом. Тупак диссил его в треках: Hit Em Up , Fuck Friends, Fuck Em All, God Bless the dead , Why U Turn On Me, Good Life и многих других треках, так же воспроизвёл сцену из фильма «Лицо со шрамом», в клипе "2 Of Amerikaz Most Wanted"

Puff Daddy (P.Diddy)
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Тупак ненавидел Паффа, потому что он верил в то, что Пафф был причастен к стрельбе в 1994 году. Но другая (и более простая) причина состоит в том что он руководил Bad Boy Records и был "поддельным" - он не делал текста для песен за него это делали другие. По-моему не стоит перечислять в каких песнях Пак обсирал его. Думаю это все знают.

Jay-Z
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Jay-Z первым начал гнать в сторону Пака еще в песне "Brooklyn's Finest" которую он сделал совместно с Бигги. К тому же Jay-Z был в дружественных отношениях с Bad Boy Records и Mobb Deep. Jay-Z знал что Пак рано или поздно наедет на него так как скорее всего слышал слова в "Hit Em Up": "And if you wanna be down with Bad Boy. Then fuck you too" (И если ты вместе с Bad Boy тогда ты тоже иди на х*й) и поэтому он первым стал наезжать на Пака. В ответ Пак наехал на Jay-Z в песне "Bomb First" и "All Out". Но трэк "All Out" который вышел на альбоме "Until The End Of Time" был замикширован и все наезды были удалены. Вот собственно то, что Пак адресовал Шону Картеру aka Jay-Z в оригинальной версии "All Out": Jay-Z, ha ha nigga you feel me Jay-Z, ха ниггер, ты чувствуешь меня [Outlaw, Death Row, Makaveli Tha Don] Ты пидор Казел, твои толстые губы созданы чтобы сосать хуи. Ты лох Ты будешь в этом году... Лохом Года. [Сдохни] Ниггер, с памятью у меня все в порядке, заруби себе это на носу. Ба-Бах, и ты мертв!! Ха ха.

Mobb Deep
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Mobb Deep Все началось когда друзья Пака из Tha Dogg Pound записали песню "New York, New York" где они опускали нью-йорских рэпперов. Ответ, как и предполагалось, последовал незамедлительно, Mobb Deep сделали песню "L.A., L.A." как ответ всего востока. Паку такое вовсе не понравилось, и еще более его разозлило то что, когда он сидел в тюряге они записали песню "Thug Life, We Still Livin' It" в которой они говорили что они создали Thug Life и живут по ее законам. Они стали самыми злейшими врагами Пака. Тупак в свою очередь наехал на них в "Hit Em Up", а они в ответ наехали на него в "Drop A Gem On Em" в которой они сказали что Пака изнасиловали в тюрьме ну и прочую чушь. 

LL Cool J
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Тупак уважал LL Cool J, он хорошими словами упомянул его имя в песне "Old School" который вышел на "Me Against The World". Но после того как LL Cool J сделал песню "I Shot Ya" совместно с Mobb Deep он автоматически перешел в недруги Пака. Позже Пак наехал на него в песне "Lil Homies", опять же наезды были стерты в той версии которая вышла на "Until The End Of Time". 

Chino XL
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На его альбоме Чино наехал на большое количество людей, включая Уитни Хьюстон, Эдди Мерфи и конечно на Пака. Это очевидно - этот рэппер просто хотел стать знаменитым очень быстро и в качестве мишеней он выбрал таких знаменитостей, но этим он ничего не добился. Он как был так и остался херовым рэппером. Пак всего один раз упомянул его имя в знаменитом трэке "Hit Em Up": "Chino XL, и ты иди на х*й". Таких людей как Чино называют просто хейтерами (hater - завистник). Чино хотел все сразу и быстро, но как всегда остался в жопе где ему и место. 

Nas
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В первую очередь вражда между Паком и им началась из-за того что Nas копировал стиль Пака. Из-за этого Пак не уважал его. Плагиат вообще просто позор для любого музыканта. Nas конечно не наложил в штаны, но очень разозлился и обсирал Пака в некоторых песнях. Тупак же поставил ниггера на свое место опустив его в песне "Against All Odds" и в других песнях некоторые из которых еще не выпущены. После смерти же Nas изменился резко в своих взглядах и все время говорит, что Тупак его любимый рэппер, сравнивает его с Шекспиром и называет его лучшим поэтом.

Dr.Dre
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Словами самого Тупака. Что происходит с Dre и как это влияет на Death Row? Dre занимается своим делом. Нас это не касается. Мой взгляд на то, что произошло был таким…. Снуп попал под суд за убийство, спасая свою жизнь. Кто-то сказал, что Дрэ сидел в ма ши не. Судья поверил этому, и нам нужен был Дрэ, чтобы тот сказал, чтоего там не было. И если бы они удостоверились в том, что его там действительно не было, это бы спасло все дело Снупа. Они бы поняли, что свидетель врет. Дрэ так и не высунулся. Он сказал, что он слишком занят. Вот, что они мне сказали. И ведь Дрэ был одним из моих героев в музыкальной индустрии. Но если он не стоит горой за своих братишек…. Я не хочу быть частью его, и быть рядом с ним. А еще я верю, что все тайное, когда-нибудь станет явным. Есть секреты, о которых все равно кто-то узнает. И тогда вы узнаете, что я сделал это. Я клянусь Богу, что все мы живем по правилам игры….<br></br>После этого не пацанского поступка Dr.Dre, Пак начал его диссить в своих треках: Toss It Up, Cali Love to my true Thugs, picture me now Still down for that Death Row sound, searchin for paydays No longer Dre Day, arrivederci Blown and forgotten, rotten for plottin Child's Play Check your sexuality, as fruity as this AlizeQuick to jump ship, punk trick, what a dumb moveCross Death Row, now who you gon' run to? Lookin for suckers cause you similar Pretendin to be hard, oh my God, check your temperature Screamin Compton, but you can't return, you ain't heard Brothers pissed cause you switched and escaped to the burbsMob on to this new era, cause we Untouchable Still can't believe that you got 'Pac rushin youUp in you, bless the real, all the rest get killed Who can you trust, only time reveals -- toss it up

Перевод: Калифорнийская Любовь моим Бандюкам, представь меня.Все еще остаюсь преданным Death Row, зарабатываю бабки.Больше не будет Дня Дре, ариведерчи. Прошло и забыто, Детские Игры в прошлом.Проверь свою сексуальную ориентацию - такую же пикантную, как вкус Alize. Быстренько смылся, придурок, как же глупо. Перешел дорогу Death Row, к кому же ты теперь побежишь? Ищешь таких же сосунков, как и ты сам.Разыгрываешь из себя крутого. Ты случайно не перегрелся? Кричишь "Комптон", но не сможешь вернуться туда, ты разве не слышал, что все взбешены тем, что ты свалил в пригород.Это новая эра, наша банда Неприкасаема. До сих пор не можешь поверить, что Пак наехал на тебя? Благослови Господь честных. Остальным конец. Кому ты можешь доверять, только время покажет - давай! 

Against All Odds : This little nigga named Nas thinks he live like meTalkin bout he left the hospital took five like meYou living fantasies, nigga I reject your depositWe shook Dre punk ass, now we out of the closet Mobb Deep wonder why nigga blowed them out

Перевод: Этот маленький ниггер по имени Nas  думает, что живет как я. Говорит как он покидал больницу, получил пять пуль как я. Ты живешь в мире иллюзий, ниггер, я не признаю тебя. Мы надрали задницу Dre, теперь мы на виду. Mobb Deep удивляются, почему ниггер разобрался с ними.

To Live & Die In L.A: LA, California Love part motherfuckin Two Without gay ass Dre

Перевод: Лос-Анжелес, Калифорнийская Любовь часть два.Без пидорской задницы Дре.

Дре не ответил не на один дисс Тупака, и тогда это было самое мудрое его решение, ведь Тупак представлял весь Запад, он был на вершине славы, и кто знает что бы было если бы Дре ответил Тупаку.<br>Но в треке «Shit Hits the Fan» с альбома ОбиТрайса «Cheers», Дре даёт нам знать что не в обиде на Тупака: Obie Trice feat. Dr. Dre, Eminem - Shit Hits the FanAll they doin is making fake threats to us through emAnd pussy you're not Pac, I knew emPac was a real nigga, you just a fuckin insult to emIt's too bad we had to fallout before he passesIf he could see this shit now, he'd be whoopin your ass...

Перевод: Всё, что они делают - пугают нас своими фальшивыми угрозами. Слышь, п*здень, ты не Тупак, я знал его,Тупак был настоящим ниггером, а ты только оскорбляешь его память. Херово, что мы поругались перед его уходом. Если бы он увидел то, что сейчас происходит, он бы надрал твой зад....

Snoop Dogg
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Мало кому это известно, но Snoop тоже попал в разряд врагов Тупака. После награждений журнал Vibe Снуп выиграл статуэтку, после чего давал интервью на радио, и на радостях разговорился, а когда ему задали вопрос как он относиться к вражде побережий Снуп сказал, что он не имеет к этому отношения, и что это Тупак всё затеял, и что вражда развязалась только из-за него (а Тупак между прочем крёстный отец его ребёнка!). Тупак в это время был с Шуг Найтом и всё это слышал по радио. Шуг Найт: «Тупак тогда был просто взбешён, говорил, что этот нигер предал его, а потом пошёл на студию и записал Hit Em Up part2, полностью посвящённую Снуп Догу». Ещё Шуг сказал, что эта запись до сих пор храниться на студии, и придёт момент и он её выпустит!

C. Deloris Tucker
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C. Deloris Tucker яро протестовала против гангста-рэпа, и в особенности против Тупака, она говорила что он дискриминирует женщин. Тупак говорил что она хочет этим просто построить свою карьеру. Тупак упомнул её в Wonde Why They Call U Bitch Dear Ms. Deloris Tuckerkeep stressen mefuckin' with a muthafucken mindI figured you wanted to knowyou knowwhy we call them hos bitchesand maybe this might help you understandit ain't personalstrictly business babystrictly business

Перевод: Дорогая мисс Делорис Такер,продолжаешь доставать меня,Ебёшь мне мозги,Я думаю, ты хочешь узнать,почему мы называем этих шлюх суками, и может быть это поможет тебе понять. Ничего личного, чистый бизнес, детка,чистый бизнес.

Hughes Brothers
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Тупак избил режиссёров фильма «Угроза обществу» Братьев Hughes, за то что они его уволили. Позже он рассказал об этом на MTV. За избиение братьев Hughes Тупак провёл 15 суток в городской тюрьме.

Реакция
Snoop Doggy Dogg
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Я чувствую, что мы должны представлять некий образ Черного Тупака в Черной Преступности. И мы должны пойти на примирение. Начал это восток или запад, неважно. Нет так по любому нельзя. Мы должны положить конец этому прежде, чем это выйдет из-под контроля.
Shock G/Money-B (Digital Underground)
Если Вы хотите его оплакивать, то это Ваша личная ошибка. Не несите траур по Тупаку, а просто помните то, что он сделал, и не грустите о том, что он умер. Жизнь Тупака это короткометражный фильм, очень концентрированный, показывающий интенсивную жизнь. Он прожил 70-летнюю жизнь за 25 лет. Он шел тем путем, которым хотел идти: он был выдающимся, посмотрите на хит парады, посмотрите его фильмы, - деньги у него были. Тупак должен был слышать себя по радио и непосредственно видеть на экранах. Он делал все это - и больше.
Janet Jackson - вторая главная роль в фильме Poetic Justice
Я чувствую, что мне повезло, так как я увидела Тупака с другой стороны, с которой он был заботливым и дружественным, способным на любовь, что контрастирует с его репутацией. Он будет возвышен многими.
Omar Epps - роль второго плана в фильме Poetic Justice
Тупак был праведен и это правда. Он всегда доказывал основы делом. Иногда правда может навредить, иногда правда может помоч Вам. В его случае, правда делает и то и другое. Некоторые сказали, что он был рэпперский Нострадамус, подобно ему он мог предсказывать. Но он не был пророком, он только говорил, что дерьмо - это есть дерьмо, говорил то, о чем другие niggaz могли только думать. Все было, он жил - его жизнь в пути, текста его должны были сбываться. Он полностью выложился. Каждый день для него был первым и последним.

                                                                                                                

E-40
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Тупак, конечно, кого-то и ненавидел, но был близок многим, и тем, кто ненавидели его, отвечал словом. И кто его знал, тот подтвердит, что никогда не будет больше такого рэппера, который каждый день жизни показывал через рэп и вкладывал бы в это столько души, сколько вкладывал Тупак.
Jesse Jackson
Иногда сильная культура так манит к себе, что даже преодолев ее магнитизм, Вы все равно будете чувствовать, как она Вас притягивает. Tupac и не стремился ее преодолеть.

                                                                                                            

Coolio
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Я знаю и это факт, Восток/запад, различий нет. Что происходило и происходит, Вы знаете. Это был мост. Иногда Вы думаете, что, например, Ваш вечер пройдет удачно, Вы рисуете эту ситуацию себе, однако если на самом деле все происходит не так, как Вы расчитывали, Вы теряетесь, проигрываете, если говорить о более серьезных вещах. Так вот Тупак наловчился выходить сухим из воды практически всегда.
Treach (Naughty by Nature)
Тупак свой парень. Он не вел преступную жизнь, пока не сделал ее такой. Как только Вы выходите в свет, все начинают стремиться к Вам. Я могу сказать только одно, он был одним из самых настоящих niggas, которые, когда-либо жили. Он всегда говорил то, что думал и никогда не трепался просто так.


Minister Conrad Muhammad
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То, что мы потеряли блестящего и талантливого молодого человека, Тупака Шакура, когда ему было всего 25 лет, - говорит только об одном, чего черные люди в этом обществе стоят. Мы живем не так долго, чтобы сделать все, что хотим и можем. Malcolm X в молодые годы был гангстером, торговал наркотиками. Тупак мог бы прожить естественную жизнь, но черные люди редко доживают до старости.
John Singleton - режисер
Когда я увидел талант Тупака, я словно прозрел. Он мог играть роли как окончательно свихнувшийся nigga, но также он мог воплощать свободу на экране, а не только качать права, как это делают другие. Я думаю, что он проделал серьезную работу, сыграв в моем фильме. Возможно, я не прав. В течение съемки Поэтического Правосудия (Poetic Justice), Тупак спорил, скандалил, но я нашел подход к нему. Это была наша игра, тактика поведения, в жизни и на съемочной площадке. Мы спорили, потом приходили к компромису. Тупак говорил с позиции, которую нельзя полностью оценить, если Вы не поняли пафос nigga, пропитанный африканской душой, полной силой, болью и страстью, без фокуса или постановки для всего, что дает энергию, кроме его искусства.


Chuck D
[image: image17.jpg]



По-моему он подобен Джеймсу Дину наших времен. В основном, как мятежник без причины. Индустрия и средства массовой информации, частично ответствены за то, что его рейтинг понижается: в акцентировании аспектов всего негативного черной знаменитости. Теперь люди думают, что жизнь этого человека была сплошной развлекательной передачей. Один из наших лучших популярных исполнителей ушел из-за какого-то дерьма. Меня все это чертовски бесит. Я не мучу воду. А они только этим и занимаются. Interscope продолжит продавать десяткимиллионов копий его альбомов. Пусть хотя бы создадут благотворительный фонд из части денег, вместо рекламы. Это было бы делом делом.


Marlon Wayan
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Мы с Тупаком много смеялись во время съемок Above the Rim. И он совсем не был таким плохим гангстером, просто каждый играл свою тоже играл свою. Обычно на съемочной площадке, мы только и занимались тем, что шутили и веселились. Иногда мы дразнили его и говорили, что он должен стереть свои татуировки с груди. Чтобы просто ЛУЧШЕ ЖИТЬ!
Джерард (Друг Средней школы)
Впервые, я увидел Тупака в восьмом классе. Я сразу заметил этого парня в рубашке с надписью выложеной старыми школьными металическими буквами: MC NEW YORK. Он любил говорить в рифму. Все, кто был вокруг него, его поддерживали. Вначале мы толком не знали, что как делать, но мы создали группу. В нее вошли такие люди, как Born Busy , MC New York, DJ Plain Terror, Ace Rocker и я. Для начала мы немного писали для Jada (Pinkett). Jada тоже немного умел читать. В общем не спите.


Havoc (Mobb Deep)
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Я любил до конфликта; я любил его, и я любил его музыку. Мы планировали видеть его с нами, но мы ничего не делали для этого. Это грустно, ребята. Я думаю, что улицы убили его. Это был не Восток и не Запад, это были улицы. Я думаю, что это его дела убили его.


MC Prodigy (Mobb Deep)
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Между моей командой и людьми там на Западе, грустно видеть, что происходит. Я не знаю, как мы до этого докатились, но мы должны собраться. Как только каждый сможет успокоиться, расслабиться и оставить наши проблемы в прошлом, мы сможем говорить о лучшем будущем.


Shock G
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Если вы хотите оплакивать Пака, оплакивайте его как свою потерю. Не оплакивайте самого Пака, просто помните его, его работу, и не горюйте из-за того, что он умер. Он жил мало, но прожил быструю, концентрированную, интенсивную жизнь. Он прожил 70 летнюю жизнь за 25 лет. Он ушел, так как ему этого хотелось, он блистал всю жизнь, его песни были хитами во многих чартах, его фильмы смотрели многие, и карманы были полны денег. Всё чего он хотел - это слышать себя по радио и видеть себя на телеэкране. Он это сделал, и даже больше.


Janet Jackson
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Я считаю, что мне очень повезло увидеть другую сторону Тупака, ту, что была заботлива и любвеобильна, которая так контрастировала с его публичным образом. Его многим будет ни хватать.


Omar Epps 
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Пак, был просто реален, правдив. Всё что он делал, шло от сердца. Иногда правда ранит, иногда освобождает. В его случае она сделала и то и другое. Некоторые называли его рэпующим Нострадамусом, как будто он мог предсказывать. Но он просто говорил о том ненормальном дерьме, о котором думают все ниггеры, но не хотят говорить. Он жил, так что бы его слова в его песнях были правдой. Он выкладывался полностью. Каждый день был для него первым и последним.


Jesse Jackson
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Иногда культура насилия так магнетична, что даже когда кто-то преодолевает её и получает материальную выгоду, она все равно манит к себе. Тупак просто не смог разорвать цикл.


Treach
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Мой друг Пак, он не делал ни чего криминально, пока не стал записываться. Когда ты становишься известным, сразу много всего сваливается на тебя. Одну вещь я знаю, точно, он был самым реальным ниггером который когда-либо жил. Он говорил то, что у него было на уме. Ни что не могло его остановить.


John Singleton
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Когда я посмотрел "Juice", талант Тупака набросился на меня как тигр. Он был актером, который мог изобразить окончательно сошедшего с ума ниггера. Брат, который мог выразить свободу, которую даёт "I don't give a fuck"-менталитет чёрному человеку. Я думал, что это было круто. Может я ошибался. Снимаясь в "Poetic Justice", Пак взял и согласился с моим предложением работать советником режиссёра. Это был наш танец в работе и жизни. Мы спорили, а потом работали. Тупак говорил с позиции которая не может быть оценена если вы не поняли всего пафоса в статусе ниггера, перемещенной африканской души, полной энергии, боли и страсти, без фокусировки и руководства для всей той энергии кроме его искусства.
Водительские правда Тупака Шакура..
В принципе то, коментировать ничего и не нужно, можно лишь сказать, что это и есть (Лицензия)-водительских прав самого Тупака... Все сходства в правах с [image: image39.jpg]


данными Тупака могут быть не совсем точны.

Реплики
"I thought i had friends, but in the end n*ggaz dies lonely."
Я думал у меня есть друзья, но в конце ниггеры умирают в одиночестве.

"Now the whole worlds callin me a killer, all I ever did, was try to reach the kids with the realer."
Теперь весь мир зовет меня убийцей, все что я когда либо делал, это пытался показать детям реальность.
"I feel like Black Jesus got his hands on me and guides me through life to put me where I'm supposed to be..."
Я чувствую как-будто я в руках Черного Иисуса и он ведет меня по жизни, чтобы поместить меня туда где я должен быть.
"I feel like role models today are not meant to be put on a pedestal. But more like angels with broken wings."
Мне кажется, образцы для подражания сегодня не достойны того, чтобы быть на пьедестале. Лишь ангелы со сломанными крыльями.

"My only fear of death is comin back reincarnated."
Мой единственный страх перед смертью, это вернуться перевоплощенным.
"Only God can judge me."
Только бог может судить меня.

"It always happens, all the n*ggaz that change the world die, they dont get to die like regular people, they die violently."
Так происходит всегда, все ниггеры которые изменяют мир, умирают, они не умирают как обычные люди, они умирают трагически.
"We talk a lot about Malcom X and Martin Luther King JR, but it's time to be like them, as strong as them. They were mortal men like us and everyone of us can be like them. I don't want to be a role model. I just want to be someone who says, this is who i am, this is what i do. I say what's on my mind."
Мы много говорим о Малколме Икс и Мартине Лютаре Кинге Младшем, но пора быть такими как они, такими же сильными. Они были смертными людьми, как и мы, и каждый из нас может стать таким же. Я не хочу быть образцом для подрожания. Я просто хочу быть тем, кто говорит кто я, и что я делаю. Я выражаю свое мнение.
"I am society’s child, this is how they made me, and now im sayin what's on my mind and they dont want that. This is what you made me America."
Я ребенок общества, таким они меня сделали, и сейчас я выражаю свое мнение, а они этого не хотят. Таким ты меня сделала Америка.
"The only thing America respects is power and power concedes nothing. After the LA Riots, they tried to calm us down and nothing changed since."
Единственную вещь, которую уважает Америка - это власть, а власть ничего не признает. После восстаний в Лос-Анджелесе они пытались успокоить нас, но ничего так и не изменилось.
"Though are hands are chained like they are, they haven't taken music from us yet. So that's how I'll fight. People tell me don't quit like everyone else. I wont have no fear."
Несмотря на то, что наши руки закованы в цепи, пока что они не забрали у нас музыку. С ее помощью я борюсь. Люди говорят мне не останавливаться как остальные. Меня не испугать.
"If God wanted me to be quiet he would've never showed me what he does."
Если бы Бог хотел чтобы я молчал, он бы никогда не показал мне, что он делает
"The only thing that comes to a sleeping man is dreams."
Единственные вещи, которые приходят к спящему человеку - это мечты

"There's gonna be some stuff u gonna see, that's gonna make it hard to smile in the future. But through whatever you see, through all the rain and all the pain, you gotta keep your sense of humor. You gotta be able to smile through all this bullsh*t."
Вещи, которые вы сейчас увидите, вряд ли заставят вас улыбаться, но, несмотря на все, что вы видите, несмотря на дождь и боль, сохраняйте чувство юмора. Вы должны быть в состоянии улыбнуться, несмотря на все дерьмо
"The american dream wasn't meant for me, cause lady liberty's a hypocrite she lied to me, promised me freedom, education, and equality. Never gave me nothing but slavery. But now look at how dangerous you made me callin me a mad man because im strong and bold."
Американская мечта была предназначена не для меня, леди-свобода лицемерно лгала мне, обещала свободу, образование и равенство. Ничего не дала мне кроме рабства. А теперь посмотри, каким опасным ты меня сделала, называя меня безумцем, потому что я сильный и храбрый.
"Let me say for the record, I am not a gangster and never have been. Im not the thief, who grabs your purse. Im not the guy, who jacks your car. Im not down with the people who steal and hurt others. Im just a brother, who fight back."
Запишите мои слова. Я не гангстер и никогда им не был. Я не вор, который крадет у вас бумажник. Я не тот парень, который взламывает вашу машину. И я не с теми людьми, кто ворует и причиняет боль другим. Я просто брат, который дает отпор.
"My Mama used to tell me if u can't find somethin to live for, you best find somethin to die for."
Моя мама обычно говорила мне, что если ты не можешь найти то, ради чего стоит жить, лучше найди то, ради чего стоит умереть.
"Life's a wheel of fortune and it's my chance to spin it."
Жизнь – колесо фортуны, и это мой шанс крутануть его.
"Though it seems heaven sent we ain't ready to have a black president."
Казалось бы, что это послание с небес, но мы не готовы к черному президенту.
"Let the Lord judge the criminals."
Пусть Господь судит преступников.
"They got money for wars but they can't feed the poor."
У них есть деньги на войны, но они не могут накормить бедных.
Татуировки
	Татуировки 2Pac`a.
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Makaveli-Branded это официальная линия одежды Тупака Шакура,выпущенная Афени Шакур. Линия одежды была запущена спустя 7 лет, после безвременной кончины Тупака Шакура.Бренд поступил в продажу в Ноябре 2003 года. Товары от Makaveli-Branded теперь доступны по всему миру. Средства, полученные от продаж поступают В T.A.S.F. и центр искусств в Stone Mountain, GA. Цель этого брэнда - сохранить наследие Тупаке. Видя его портрет на одежде по всему миру, люди не забудут его. В Национальной Компании Дани Уважения Тупаку Шакуру (National Tribute Campaign for Tupac Shakur) участвуют: 

Chingy
DTP
Treach
Afeni Shakur
TWISTA
Omar Epps
Jada Pinkett Smith
Ludacris
The Outlawz
Scarface
Lil Flip
DEAD PREZ
Mike Epps

В поддержку Makaveli-Branded выступают такие печатные издания как:

DNR
Dime Magazine
Complex Magazine
XXL Magazine
Vibe Magazine
Source Magazine
MR
Rolling Stone
King Magazine
Woofin Magazine
Scratch Magazine
Spin Doctor
Stuff Magazine]

TASF

Tupac Amaru Shakur Foundation (Фонд имени Тупака Амару Шакура)
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Цель Фонда - учить и поддерживать студентов,которые стремятся развивать свои творческие задатки.Каждый ребёнок достоин свободы в своём творческом самовыражении.Фонд накапливает средства,чтобы дать детям эту возможность. Фонда был основан в 1997 году Афени Шакур,матерью Тупака Шакура. Фонд имени Тупака Амару Шакура (TASF) изначально планировалось название Фонд Семьи Шакур(Shakur Family Foundation). Афени создала фонд для помощи обучения в искусствах молодым людям.Широкие возможности для развития даёт Ежегодный Лагерь Прикладного Искусства,проводящийся в Центре Искусств имени Тупака Амару Шакура. (Главное здание Фонда). Дисциплины,включающие литературу, стихи,вокал, танцы.Это мероприятие открыто для учеников 12-18 лет. Так же Фонд проводит множество различных соревнований в Соединённых Штатах Америки(например Благотворительный Турнир по гольфу.) А так же вознаграждает достижения студентов в той или иной области. Так же TASF работает над созданием и развитием Института Хип-Хопа и Уличной Культуры и Центра Искусств имени Тупака Амару Шакура. Фонд сотрудничает с всемирно известными академиками,писателями,историками,заинтересованными в создании ПЕРВОГО в мире Института Хип-Хопа. Тупак был всесторонне талантливым человеком.Он обучался в Балтиморской Школе Искусств и впервые вышел на сцену в роли Трейвиса,в постановке "Пятна на Солнце",которая проходила в Театре "Апполон" в Харлеме. Тупак был великолепным оратором и идеологом. Он снимался в фильмах,его песни штурмовали верхние позиции музыкальных рейтингов.Его первый двойной альбом стал самым продаваемым за всю историю Хип-Хопа. Тупак был занесён в книгу рекодров гиннеса,как "самый успешный рэппер всех времён и народов". За свою короткую жизнь, он успел сделать столько,сколько не удастся никому. И даже теперь,спустя годы,после того,как он покинул нас,Тупак делает подарок всем детям. Он даёт возможность полностью реализовывать и развивать свои творческие таланты беспрепядственно. Наследие Тупака, его идеи продолжают жить и помогать людям.

Памятник
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Покойный Тупак Шакур (Tupac Shakur) является первым представителем мира хип-хопа, удостоившимся памятника. Бронзовая семифутовая статуя героя черной Америки была открыта 13 сентября 2005 года в "Tupac Amaru Shakur Center" в городке Стоун Маунтейн, штат Джорджия.

Открытие монумента было приурочено к девятой годовщине смерти талантливого музыканта. Напомню, Тупак трагично погиб в результате гангстерских разборок в сентябре 1996-го года. Ему было всего 25 лет.

После смерти Тупака Шакура по инициативе его матери Афени Шакур были выпущены несколько посмертных альбомов рэппера, стабильно пользовавшихся большим успехом. Инициатором установки памятника Тупаку стала тоже она.

Более 1000 человек присутствовало на торжественной церемонии открытия памятника рэпперу Тупаку Шакуру (Tupac Shakur).

Статуя стала ещё одним дополнением к культурному комплексу, первая часть которого недавно открыла свои двери для посетителей. Одна из главных организаторов Ассоциации Тупака Амару Шакура (TASF), мать рэппера Афени Шакур (Afeni Shakur) признала, что это событие стало для неё "волнительным, но в то же время радостным переживанием".

Статуя музыканта, отлитая из бронзы в семь футов высотой, располагается в центре Сада Мира (Peace Garden). Фигура музыканта располагается на возвышении в три фута, а вокруг статуи можно прочесть строки стихов и отдельные фразы из творческого наследия рэппера.
Скульптура, автором которой стала Тина Аллен (Tina Allen), изображает Тупака, одетого в костюм; в руках у рэппера поэтический сборник "The Rose That Grew From Concrete" ("Роза, выросшая из бетона"), работу над которым автор закончил в девятнадцатилетнем возрасте.

Аллен отметила, что "была чрезвычайно тронута тем, что у многих на глазах выступили слёзы, когда они впервые увидели скульптуру". По мнению скульптора "что-то особенное пришло в нашу жизнь благодаря творчеству замечательного молодого поэта Тупака Шакура".

"Обычно, люди аплодируют или устраивают овацию. Здесь же, люди реагировали на статую Тупака на совершенно другом уровне. Знаете, каждое поколение выбирает своих героев, и мне необыкновенно повезло – те невероятные эмоции, свидетелем которых я волею судьбы стала в минувший вторник, доказывают, что героем этого поколения является не кто иной, как Тупак Шакур".Покойный Тупак Шакур (Tupac Shakur) является первым представителем мира хип-хопа, удостоившимся памятника. Бронзовая семифутовая статуя героя черной Америки была открыта 13 сентября 2005 года в "Tupac Amaru Shakur Center" в городке Стоун Маунтейн, штат Джорджия.
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Открытие монумента было приурочено к девятой годовщине смерти талантливого музыканта. Напомню, Тупак трагично погиб в результате гангстерских разборок в сентябре 1996-го года. Ему было всего 25 лет.

После смерти Тупака Шакура по инициативе его матери Афени Шакур были выпущены несколько посмертных альбомов рэппера, стабильно пользовавшихся большим успехом. Инициатором установки памятника Тупаку стала тоже она.

Более 1000 человек присутствовало на торжественной церемонии открытия памятника рэпперу Тупаку Шакуру (Tupac Shakur).

Статуя стала ещё одним дополнением к культурному комплексу, первая часть которого недавно открыла свои двери для посетителей. Одна из главных организаторов Ассоциации Тупака Амару Шакура (TASF), мать рэппера Афени Шакур (Afeni Shakur) признала, что это событие стало для неё "волнительным, но в то же время радостным переживанием".

Статуя музыканта, отлитая из бронзы в семь футов высотой, располагается в центре Сада Мира (Peace Garden). Фигура музыканта располагается на возвышении в три фута, а вокруг статуи можно прочесть строки стихов и отдельные фразы из творческого наследия рэппера.

Скульптура, автором которой стала Тина Аллен (Tina Allen), изображает Тупака, одетого в костюм; в руках у рэппера поэтический сборник "The Rose That Grew From Concrete" ("Роза, выросшая из бетона"), работу над которым автор закончил в девятнадцатилетнем возрасте.

Аллен отметила, что "была чрезвычайно тронута тем, что у многих на глазах выступили слёзы, когда они впервые увидели скульптуру". По мнению скульптора "что-то особенное пришло в нашу жизнь благодаря творчеству замечательного молодого поэта Тупака Шакура".

"Обычно, люди аплодируют или устраивают овацию. Здесь же, люди реагировали на статую Тупака на совершенно другом уровне. Знаете, каждое поколение выбирает своих героев, и мне необыкновенно повезло – те невероятные эмоции, свидетелем которых я волею судьбы стала в минувший вторник, доказывают, что героем этого поколения является не кто иной, как Тупак Шакур".

Послание Афени Шакур
Это письмо/послание было помещено на единственном официальном сайте Тупака Шакура 2pacLegacy.com. До этого Афени активно требовала закрытия всех многочисленных неофициальных сайтах о ее сыне. И, к сожалению, большинство из них ей удалось прикрыть. Но тогда на нее посыпались письма от создателей этих самых сайтов, и ей пришлось отступить. Теперь вроде бы бывшая напряженность остыла. Вот, что она написала…

"Позвольте мне поблагодарить всех тех, кто поддерживал моего сына, как в его жизни, так и в смерти. Эти последние три с половиной года были нелегкой дорогой для меня, но мне и моей семье было бы намного тяжелее без неувядающей поддержки, которую мы получали от всех вас. Некоторые из вас здесь, потому что любят музыку Тупака, некоторые любят его, как актера. А некоторые дают ему свою любовь, из-за того, что в наше трудное время очень трудно выжить. Тупак Амару Шакур стал для вас солдатом, лидером, другом, отцом, и вашим героем.

Когда душа покинула его бренное тело 13-го сентября 1996 года, мы все ощутили утрату. Я до сих пор не уверена, как буду дальше жить без своего сына, ребенка, которого я пыталась воспитать и подготовить к тому, что, я знала, станет его судьбой на этой земле. Я наблюдала, как Тупак вырос из молодого человека, с которым вы имели возможность познакомиться в Digital Underground и Juice, в лидера не только своего поколения, но и всех нас, без различия в цвете кожи, религии, любого пола, и возраста. Я видела, как он вырос в Человека, который сделал меня такой счастливой и гордой за то, что я могу назвать его другом. Некоторые из вас здесь, потому что ничего не знают о моем сыне, и даже не понимают, о чем весь разговор. Может быть, некоторые из вас делают доклад о Тупаке, и вам нужна информация, или же вы думаете, что не любите Тупака, из-за того, каким он предстал в прессе, но вы достаточно умны, чтобы узнать самостоятельно. Несмотря на ту причину, по которой вы заглянули на наш сайт, я надеюсь, вы здесь найдете все, что вам нужно. Мой сын боролся до своего последнего вдоха. Я принижу его ценность в мире, если не продолжу бороться, в том же духе, что и он. И донести все его творения к свету.

Еще так много работы, которую мы должны закончить ради Тупака, и мы не остановимся, пока все не станет доступным для вас, его фанов, и его семьи. Я еще раз благодарю вас за вашу поддержку, терпение и преданность. 


Мир вашему дому
Афени Шакур.

Фотография тела Тупака в морге и заключение патологоанатома....
Тогда было сделано несколько снимков тела Тупака, но не один из них не был обнародован. Но сейчас в свете поднимающегося шума вокруг загадки жив Тупак или мёртв, некая Cathy Scott, выпускает книгу о Тупаке, его смерти и т.д. И дабы опровергнуть все догадки, публикует в ней этот снимок и заключение коронера. Но похоже она облажалась, так как теперь слухов стало только больше. (И как чёрт возьми она смогла достать эту фотографию. Она это не объясняет. Почему она не показала нам фото с его лицом - это тоже не понятно.)


Надо предупредить что зрелище не из приятных. Но если смотреть на это с точки зрения теории о том что Тупак - жив, то можно сказать что фотография слишком не чёткая, что бы утверждать, что она подлинная. Также ходят слухи о том, что не хватает одной татуировки, да и лицо его повёрнуто в другую сторону. При сегодняшних компьютерных технологиях можно легко создать такую подделку. Или, если учесть былую силу и могущество DeathRow, то они могли просто взять похожего негра, нанести татуировки и выдать его за Пака... Конечно если это кому-то было нужно... 

А что касается заключения патологоанатома то оно наверняка подделка, так как там указано, что вес Тупака - 215 фунтов, а рост 6 футов (180 см.). На самом деле Тупак весил 165 фунтов, а его рост был - 5,7 фута.
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